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Kebudayaan Nasional

Sejalan Kebudayaan Islam
Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah — Ketua Majelis

Ulama Indonesia (MUI) Bidang Pengembangan
Seni Budaya dan Peradaban Islam, KH Jeje
Zaenudin mengatakan, Budaya Keindonesian
dan Keislaman merupakan sesuatu yang menyatu.

“Islam adalah agama yang kita anut sebagai

Peran Moral pada
Kualitas Bangsa

Oleh: Prof. Syafiq A. Mughni

Adalah sangat penting peran moral dan akhlak
umat untuk meningkatkan kualitas bangsa
Indonesia di masa mendatang. Kita perlu melihat
perkembangan kualitas umat Islam tidak hanya
di Indonesia, tapi juga di negara-negara lain.

(Ingatlah), ketika istri Imran berkata,
“Ya Tuhanku, sesungguhnya aku

bernazar kepada-Mu, apa (janin) yang
dalam kandunganku (kelak) menjadi
hamba yang mengabdi (kepada-Mu),

maka terimalah (nazar itu) dariku.
Sungguh, Engkaulah Yang Maha
Mendengar, Maha Mengetahui.”

(QS Ali Imran: 35)
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Dosis
Ketiga
Dimulai
Pemerintah akan memulai
program vaksinasi Covid-19 dosis
ketiga (booster) pada 12 Januari 2022
mendatang, sebagaimana diputuskan
oleh Presiden Joko Widodo, pada
Senin (3/1). Tapi apakah gratis?

Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah — Menteri Kesehatan, Budi Gunadi
Sadikin, menjelaskan bahwa vaksin booster akan diberikan
kepada masyarakat berusia 18 tahun ke atas yang telah
mendapatkan vaksin dosis kedua dengan jangka waktu
lebih dari enam bulan.

“Kita identifikasi ada sekitar 21 juta sasaran di bulan
Januari yang sudah masuk ke kategori ini,” ujar Menkes
di Kantor Kepresidenan di Jakarta, seusai rapat terbatas
yang dipimpin Presiden Jokowi.

KADISKES ARRY YUSWANDI:

Belum ada
Omicron
di Sumbar

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah —
Dinas Kesehatan Provinsi
Sumatera Barat menye-
butkan belum menemu-
kan atau mendeteksi ada-
nya virus COVID-19 vari-
an omicron hingga hari
ini Selasa 4 Januari 2022.

Kepala Dinas Keseh-
atan Sumatera Barat Arry
Yuswandi mengatakan
dari koordinasi sejumlah
tim medis di daerah,
sejauh ini belum dite-
mukannya varian omicron

tersebut. Menurutnya kendati liburan akhir tahun sempat
menjadi hal yang dikhawatirkan terjadi penyebaran omicron,
nyatanya hingga kini Sumatera Barat masih aman dari
varian omicron.

“Sejauh ini Sumatera Barat masih aman untuk varian
omicron itu. Tapi kita tentunya tetap waspada dan
melakukan langkah-langkah antisipasi, agar Sumatera
Barat ini zero kasus omicron,” katanya seperti dilansir
laman kumparan.com.

Arry mengakui dari keterangan Menteri Kesehatan
Budi Gunadi belum lama ini, di Indonesia terjadi
penambahan kasus transmisi lokal omicron pada Senin
3 Januari 2022 kemarin.

Adapun total kasus yang terkonfirmasi omicron di
Indonesia telah mencapai 152 kasus, dengan 146 adalah

DI AGAM SEPANJANG 2021

Konflik Manusia vs Harimau Meningkat
Lubukbasung, KhazanahLubukbasung, KhazanahLubukbasung, KhazanahLubukbasung, KhazanahLubukbasung, Khazanah —
Konflik antara manusia dengan
satwa liar di Kabupaten Agam,
meningkat dari 10 kejadian pada
2020 menjadi 19 kejadian selama
2021 atau meningkat hampir 100
persen

Kepala Resor KSDA Agam,
Ade Putra di Lubukbasung, Selasa,
mengatakan konflik antara
manusia dengan satwa liar itu
berupa harimau, macan dahan,
beruang madu dan lainnya
meningkat sembilan kejadian.

“Konflik itu meningkat akibat
musim buah, alih fungsi lahan,
persediaan pakan berkurang dan

lainnya,” katanya.
Ia mengatakan, 19 kejadian

konflik antara manusia dengan
satwa liar berupa beruang madu
sebanyak enam kejadian, buaya
lima kejadian, harimau sumatera
empat kejadian, tapir satu kejadian,
beruk dua kejadian dan macan
dahan satu kejadian.

Satwa liar itu memangsa ternak
warga berupa sapi sembilan ekor,
kambing satu ekor, anjing tiga
ekor.

“Satu warga Tiku Lima Jorong
meinggal dunia akibat dimangsa
buaya muara,” katanya.

Ia menambahkan, pada 2020

DIDORONG KUAT OLEH POLDA SUMBAR

Sumdarsin, Ampuh Genjot Minat Bervaksin
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Vaksinasi
menjadi tugas berat bagi peme-
rintah di Sumatera Barat karena
strategi komunikasi yang menurut
beberapa tokoh akan bisa membe-
rikan pemahaman pentingnya
vaksinasi bagi masyarakat, te-
rnyata tidak mangkus di provinsi
ini.

Sikap egaliter (sama atau
sederajat) adalah salah satu yang
melekat pada diri hampir semua
warga Sumatera Barat yang
sebagian besar etnis Minangkabau.
Adat, budaya dan tradisi yang
telah turun temurun sejak zaman
nenek moyang yang telah meng-
ajarkan mereka seperti itu.

Para pemimpin yang walaupun
mendapatkan posisi karena menda-
patkan suara terbanyak dari
masyarakat tidak serta merta
menjadi sosok yang mutlak

dipatuhi. Masyarakat cenderung
bebas berfikir, mengeluarkan
pendapat dan menentukan sikap
atas anjuran pemimpinnya.

Begitulah, ketika para pemim-
pin di Sumbar menjalankan strategi
komunikasi yang bisa dibilang
sangat baik. Sosialisasi vaksinasi
dilakukan dimana-mana, tetapi
tidak banyak masyarakat yang
mengikuti.

Terbukti, hingga September
2021, capaian vaksinasi di Sumbar
masih menempati peringkat bawah
nasional. Kementerian Kesehatan
RI mencatat, pada 8 September
2021 capaian vaksinasi Sumbar
untuk dosis pertama hanya 17,9
persen selisih 2 persen dari
Lampung yang menempati tempat
terbawah.

Sedangkan capaian vaksinasi
kedua Sumbar hanya 9,93 persen

selisih tipis dengan NTB yang
hanya 9,84 persen dan Maluku
Utara dengan capaian 9,37 persen
yang menempati tempat terbawah.

Bahkan hingga 18 September
2021 capaian vaksinasi dosis
pertama Sumbar hanya naik
menjadi 19,77 persen, atau selisih
2 persen dengan Lampung yang
masih menempati peringkat
terbawah.

Arus globalisasi dan kemajuan
teknologi ikut mengambil peran
vital dalam sikap yang diambil
masyarakat Sumbar itu. Informasi
tentang vaksin berseliweran di
lini massa. Informasi yang tidak
terkonfirmasi kebenarannya itu
dengan mudah didapatkan dan
bahkan disebarkan melalui media
sosial. Lalu menyebar dari mulut
ke mulut.

Tradisi “ma ota di lapau” atau

ngobrol di kedai makan membuat
informasi yang kadangkala adalah
hoaks itu dengan mudah menjalar,
meluas seperti api membakar
jerami. Informasi simpang siur itu
mengalahkan narasi yang dib-
angun pemerintah. Menihilkan
hasil sosialisasi yang digelar
hampir setiap hari.

Gebyar vaksinasi yang di-
gaungkan pemerintah tidak men-
dapatkan respon seperti yang
diinginkan. Sumbar tetap dingin.
Capaian vaksinasi cenderung
stagnan. Jika naik pun hanya
“seangin demi seangin”. Tipis.

Beruntung, para orang tua
yang sudah melewati banyak
kesulitan, yang terpaksa meng-
obrak-abrik jadwal kerja harian
demi belajar daring anak (yang
kadang lebih dari dua anak),
merelakan anaknya divaksinasi

Arry Yuswandi

Vaksinasi yang digelar oleh Polda Sumbar

Harimau vs manusia (ilustrasi)
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Audy Joinaldi Kagumi Desa Wisata Apar
Pariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, Khazanah - Wakil Gubernur Sumatera
Barat, Audy Joinaldy mengagumi keindahan alam Desa
Wisata Apar, dan telah meraih predikat juara III  kategori
Desa Digital pada Anugerah Desa Wisata Indonesia
(ADWI) tahun 2021 lalu, merupakan desa wisata pertama
yang dikunjungi oleh Menteri Pariwisata dan Ekonomi
Kreatif RI, Sandiaga Uno.

Hal tersebut diungkapkan Wakil Gubernur Sumbar
Audy Joinaldy saat melaksanakan agenda kunjungan
kerja ke desa wisata tersebut, Selasa (04/01).

Pada peninjauan kali ini, Audy Joinaldy didampingi
oleh Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Sumbar Novrial
dan disambut Kepala Dinas Pariwisata Kota Pariaman,
Marhen.

Desa Wisata Apar yang baru dimulai satu tahun
lalu berhasil menjadi primadona baru dalam dunia
kepariwisataan Sumatera Barat. Disampaikan oleh
Marhen, prioritas pembangunan Desa Wisata Apar
dimulai dari penjaringan SDM yang berusia muda
untuk membentuk Pokdarwis (kelompok sadar wisata),
dan baru dilanjutkan dengan pembangunan sarana
dan prasarana.

"Kita memang sengaja membentuk karakter SDM
nya terlebih dahulu. Karena SDM ini nanti yang akan
menjalankan dan mengelola desa wisata ini. Ini kita
lakukan agar apapun jenis pembangunan atau program
kegiatan yang akan dilakukan nanti di sini bisa berjalan
baik," jelasnya.

Sementara itu Audy Joinaldy cukup terkesan dengan
perkembangan Desa Wisata Apar, dan meminta agar
semua potensi yang dimiliki dimanfaatkan dengan
maksimal.

Sambil meninjau jogging track Desa Wisata Apar
yang dikelilingi hutan mangrove, Audy meminta agar
Desa Wisata Apar bisa terus berbenah dan meningkatkan
atraksi yang dimiliki, untuk meningkatkan pengunjung
sekaligus memberikan sumber income baru bagi
masyarakat sekitar.

"Ditambah lagi atraksi dan kegiatan yang bisa
dilakukan di Desa Wisata Apar ini. Supaya nanti juga
bisa mengenerate income bagi masyarakat yang
berkatifitas di sini. Manfaatkan semua potensi yang
ada. Dengan begitu Desa Apar ini nanti bisa berkembang
dengan pesat," ujar Wakil Gubernur Milenial ini.

Terakhir, Audy juga menekankan kepada pengurus
Pokdarwis Desa Apar untuk terus mengasah kreatifitas,
agar Desa Wisata Apar tetap bisa mempertahankan
posisinya sebagai salah satu destinasi wisata yang
menarik di Sumatera Barat.

"Kreatifitas itu limitless, jadi para generasi muda
Desa Apar yang tergabung dalam Pokdarwis ini harus
bisa berkreasi dan berinovasi secara terus menerus.
Dan jangan lupa, tularkan juga kreatifitas itu ke
lingkungan. Insya Allah Desa Wisata Apar ini akan
menjadi salah satu destinasi wisata yang mampu
memberikan best vacation experience di Sumatera Barat,"
tutup Wakil Gubernur yang baru saja meraih gelar
Doktor ini.   rina akmalrina akmalrina akmalrina akmalrina akmal

Pelayanan Prima PMI Bukittinggi
untuk Kemanusiaan

Bukittinggi, Khazanah -Bukittinggi, Khazanah -Bukittinggi, Khazanah -Bukittinggi, Khazanah -Bukittinggi, Khazanah - Gerakan
cepat yang dilakukan relawan-
relawan Palang Merah Indonesia
(PMI) Kota Bukittinggi saat
membantu dan menolong dalam
musibah korban pingsan yang
terjadi di objek wisata pedestrian
taman Jam Gadang dan korban
lainnya di objek wisata Taman
Marga Satwa Budaya Kinantan
(TMSBK) pada saat liburan. Salut
dan bangga, ini yang disampaikan
Ani pengunjung wisatawan dari
Kota Pekanbaru, kepada Khazanah,
Selasa (4/1) di objek wisata
pedestrian taman Jam Gadang.

Dikatakannya pada hari liburan
pergantian tahun 2021 kemarin,
relawan-relawan tersebut nampak
sedang menjalani tugas kemanusiaan
berada di dalam posko kesehatan
yang terletak di depan objek wisata
pedestrian taman Jam Gadang, begitu
juga di posko kesehatan di objek
wisata Taman Marga Satwa Budaya
Kinantan (TMSBK) atau yang lebih
dikenal objek wisata edukasi kebun
binatang, bahkan relawan-relawan
mobilisasi di dalam objek wisata
tersebut.

Lebih lanjut disampaikannya,
di dalam posko kesehatan PMI Kota
Bukittinggi yang berada di objek
wisata pedestrian taman Jam Gadang,
melayani pengunjung yang pusing
atau kelelahan untuk istirahat
sejenak. Dan di dalam posko
kesehatan tersebut adanya ruangan
ibu menyusui, terlihat juga fasilitas
peralatan medis pertolongan pertama
dan bahkan kendaraan ambulance
pun siap berada di samping posko

kesehatan untuk mengantar pasien
sekiranya mengalami penyakit guna
diantar ke rumah sakit terdekat,
ucapnya.

Lain halnya Budi seorang
pengunjung wisatawan dari Kota
Padang yang menyempatkan berlibur
bersama kawan-kawannya ke Kota
wisata Bukittinggi, dijelaskan Budi,
relawan-relawan melakukan giat
kemanusiaan tanpa komando, artinya
mereka semua itu sudah mendasari
7 prinsip kemanusiaan yang terdapat
pada kepalangmerahan, dan juga
mereka itu sudah terlatih dalam
menolong dan membantu korban
dalam suatu musibah.

Tanpa kehadiran relawan tidak
akan terwujud PMI yang profesional
dan berintegritas serta bergerak
bersama masyarakat. Relawan PMI
telah menunjukkan kerja
kemanusiaan yang luar biasa
memberikan kontribusi nyata, untuk
bangsa, tanpa batas waktu, dan
hingga saat ini tak terhentikan, kata
Budi.

Ditempat yang sama, Ahmad Jais
kepala markas PMI Kota Bukittinggi,
kepada khazanah, menjelaskan seluruh
yang terlibat dalam PMI Kota
Bukittinggi, apakah itu pengurus,
staf markas dan relawan, bekerja
sesuai aturan yang sudah ditetapkan
pada Standar Operasional Prosedur
(SOP) dalam menjalankan misi
kemanusiaan, bekerja dengan hati
nurani, ikhlas dan tidak melanggar
aturan yang telah ditetapkan.
Prinsipnya “Berwaqaf tenaga,
Bersedekah waktu dan Berinfak
Uang.”

PMI Kota Bukittinggi juga
mempunyai hastag lainnya yaitu
“PMI Siap Bantu”, melayani
masyarakat Kota Bukittinggi
sekitarnya yang membutuhkan
pertolongan dan bantuan disebut
layanan prima PMI Kota Bukittinggi,
yaitu layanan pertolongan pertama,
ambulan medis, ambulan jenazah,
kebencanaan, donor darah, gangguan
binatang dan layanan lainnya.

Layanan prima PMI Kota
Bukittinggi untuk kemanusiaan
memang menjadi percontohan untuk
daerah lainnya, relawan-relawan selalu
siap 24 jam piket di markas PMI
Kota Bukittinggi untuk menolong

dan membantu kemanusiaan
dibawah komando kepengurusan dan
kepala markas, #totalitastanpabatas,
#solidaritasuntuk kemanusiaan.

Untuk membutuhkan
pertolongan dan bantuan layanan
prima ini, masyarakat umum dapat
menghubungi markas PMI Kota
Bukittinggi jalan Dr.A.Rivai nomor
17 A Kelurahan Kayu Kubu
Kecamatan Guguk Panjang atau
dapat menelpon dengan nomor
0752627899 dan 085257549709.
Relawan PMI Kota Bukittinggi siap
membantu dalam waktu singkat tiba
di alamat yang akan dibantu,
pungkas Ahmad Jais.  Iwin SBIwin SBIwin SBIwin SBIwin SB

Diperlukan Terobosan dan Kreasi Baru
Kepariwisataan di Kota Bukittinggi

Kasat Lantas
Polres Padang
Panjang
Promosi

Padang Panjang, Khazanah -Padang Panjang, Khazanah -Padang Panjang, Khazanah -Padang Panjang, Khazanah -Padang Panjang, Khazanah - Orang nomor satu
di Polres Padang Panjang AKBP Novianto Taryono
memimpin langsung upacara serah terima jabatan Kasat
Lantas Polres Padang Panjang, yang dilaksanakan di
lapangan Makopolres Padang Panjang, Selasa (4/1)

Setelah kurang lebih sembilan bulan menjabat
sebagai Kasat Lantas Polres Padang Panjang, AKP.
Dedy Antonis mendapatkan jabatan baru sebagai Kanit
1 Sigar Subdit Gakkum Ditlantas Polda Sumbar. Posisinya
digantikan Iptu Aldy Lazzuardy.

Kapolres, AKBP. Novianto mengucapkan terima
kasih kepada Deddy atas dedikasi dan kontribusi positif
selama bertugas di Polres Padang Panjang.

“Semoga dapat terus maju dan berkarya dengan
jabatan barunya,” ucap Novianto.

Mutasi jabatan ini, lanjut Novianto, adalah hal
yang biasa di lingkungan Polri untuk mencapai visi
dan misi yang telah ditetapkan. Dengan adanya mutasi
ini diharapkan akan menumbuhkan semangat pengabdian
yang tinggi dan prestasi dalam setiap penugasan yang
berlandaskan kepentingan masyarakat.

Menurut Kapolres Novianto, serah terima jabatan
juga merupakan bagian proses pembinaan SDM (Sumber
Daya Manusia) Polri dalam rangka regenerasi yang
dilakukan berdasarkan penilaian, evaluasi, hingga
assessment secara sistematis.

“Serah terima jabatan merupakan kebutuhan untuk
mendinamisasi peningkatan kinerja organisasi agar
mampu menampilkan performa optimal dalam melayani
masyarakat,” Ujar Kapolres

Pergantian serah terima jabatan tersebut bertujuan
untuk menjamin dinamika management organisasi dan
sekaligus dalam rangka promosi bagi pejabat yang
bersangkutan guna meniti karir di lingkungan Polri
tuturnya dalam sambutan serah terima jabatan itu .

 Kepada kasat lantas yang baru, Novianto
mengucapkan selamat datang dan berharap segera cepat
menyesuaikan diri dengan jabatan baru. Sebelumnya,
Aldy bertugas di PS Paur Sim Subdit Regident Polda
Sumbar.

“Semoga bisa jadi motor penggerak dalam setiap
tugas yang dihadapi,” tuturnya.

Mutasi jabatan ini juga berdasarkan Keputusan
Kapolda Sumbar Nomor KEP/581/XII/2021 tanggal
24 Desember 2021.   PaulhendriPaulhendriPaulhendriPaulhendriPaulhendri

Bukittinggi, Khazanah -Bukittinggi, Khazanah -Bukittinggi, Khazanah -Bukittinggi, Khazanah -Bukittinggi, Khazanah - Dengan
mempertimbangkan kemungkinan
mengundang investor yang
berkompeten di bidang pariwisata
atau bahkan jika terobosan dan kreasi
baru kepariwisataan dikelola sendiri
oleh Pemerintah Kota, maka tentunya
kemampuan keuangan daerah yang
terpapar dalam APBD Kota setiap
tahunnya, harus menjadi bahan
pertimbangan prioritas pertama dan
utama. Hal ini disampaikan Ibnu
Asis anggota Komisi 2 DPRD Kota
Bukittinggi yang membidangi
pariwisata.

Kepada Khazanah, Selasa (4/1)
Ibu Asis memaparkan pendalaman
promosi pariwisata di Kota
Bukittinggi, mempromosikan wisata
edukatif, Alhamdulillah sampai saat
ini Kota Bukittinggi telah memiliki
beragam aset wisata yang berpotensi
untuk dipromosikan dan
dikembangkan menjadi objek wisata
edukatif, adapun objek wisata
edukatif tersebut adalah museum
rumah kelahiran Bung Hatta yang
sangat bersejarah berlokasi di Jalan
Soekarno-Hatta di kawasan Pasar
Bawah.

Potensi wisata edukatif
berikutnya adalah Gedung
Perpustakaan Proklamator Bung
Hatta yang diresmikan oleh Presiden
RI Bapak Susilo Bambang
Yudhoyono pada tahun 2007 lalu.
Sebagaimana kita ketahui, di
Indonesia hanya ada 2 (dua) buah
Gedung Perpustakaan Proklamator,
satu yang lainnya adalah Gedung
Perpustakaan Proklamator Ir.
Soekarno yang terletak di Kota Blitar
Jawa Timur dan telah dibangun serta

diresmikan lebih awal. Kedua
perpustakaan Proklamator ini
terkoneksi langsung dengan
Perpustakaan dan Arsip Nasional
Republik Indonesia di Jakarta.

Wisata edukatif lainnya adalah
Museum Saintifik Alam Bawah Tanah
(Musabata) keunikan museum ini
karena menawarkan berbagai
khazanah keilmuan di bidang
geologi, geofisika dan benda-benda
purbakala. Ditambah lagi dengan
adanya satu ruangan teater 3 (tiga)
Dimensi, yang khusus dipergunakan
untuk menayangkan film-film
dokumenter tentang penciptaan alam
raya dan manusia serta film-film
sejarah lainnya.

Wisata edukatif bernuansa sejarah
yang perlu terus dipromosikan adalah
Museum Perjuangan Tri Daya Eka

Dharma yang terletak di Jalan
Panorama depan objek wisata Taman
Panorama dan Lobang Jepang. Dan
bukan hal yang mustahil jika di
kemudian hari, Pemerintah Kota
Bukittinggi menggagas pembangunan
Museum khusus sejarah, budaya dan
adat Bukittinggi sebagai aset baru
di bidang Permuseuman di Sumatera
Barat. Juga yang tidak boleh
dilupakan adalah objek wisata
edukatif tugu Polisi Wanita  yang
terletak diantara Jalan Sudirman dan
Jalan M. Syafei simpang stasiun.

Pengembangan wisata religi,
perlu dipikirkan secara serius dan
sungguh-sungguh, upaya
pengembangan wisata religi (rohani)
dan studi pesantren di Kota berhawa
sejuk ini. Setidaknya hal ini untuk
menjawab suatu realitas bahwa kota

ini beserta daerah hinterland-nya
sangat kaya dengan peninggalan
sejarah dan jejak religi para ulama
dan pesantren termasyhur serta
Surau/Masjid tempo dulu.

Pengembangan wisata kuliner,
sudah menjadi rahasia umum bahwa
kuliner telah menjadi bagian penting
yang tidak terpisahkan dari entitas
aktivitas pariwisata. Upaya terpadu
penataan kawasan kuliner tradisional
malam secara “holistik”, seperti di
Jalan M. Syafei Kawasan Stasiun,
Jalan A. Yani Kampung Cina dan
Kawasan Pasar Banto menjadi suatu
keniscayaan yang mesti segera
diwujudkan oleh Pemerintah Kota
Bukittinggi.

Optimalisasi Wisata MICE,
agenda “Meeting, Incentive,
Convention dan Exhibition” atau
lebih populer dengan akronim MICE
belakangan ini telah menjadi
aktivitas kolektif pada suatu instansi
atau institusi yang menyatu dengan
kegiatan pariwisata. Ibarat kata
pepatah “Sekali merengkuh dayung
dua tiga pulau terlampaui”. Artinya,
bagi setiap peserta MICE di samping
melaksanakan agenda instansi atau
institusinya, juga berhak menikmati
agenda pariwisata sebagai suplemen
tambahan.

Jika wisata edukatif, wisata religi,
wisata kuliner, dan wisata MICE
dapat diwujudkan secara gradual
dan konsisten sesuai realitas sosio
kultural dan kemampuan keuangan
daerah, barangkali jargon pariwisata
Kota Bukittinggi layak
dipertahankan dan bahkan akan
menjadi kenyataan dan bukannya
mimpi belaka, jelasnya.  Iwin SBIwin SBIwin SBIwin SBIwin SB

KAGUM - Wakil Gubernur Sumatera Barat, Audy Joinaldy saat meninjau Desa Wisata Apar di Pariaman

Museum rumah kelahiran Bung Hatta di Bukittinggi

KAPOLRES Padang Panjang AKBP Novianto Taryono saat
menanda tangani SK Kasatlantas baru

WAKIL WALI KOTA Bukittinggi H. Marfendi saat meninjau pos PMI
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Dibutuhkan
Reformasi
Pendidikan

Untuk memahami keadaan pendidikan saat ini
di Indonesia secara tradisional masyarakat harus
menekankan pentingnya menempatkan pendidikan
sebagai syarat utama untuk kelangsungan hidup
dan perkembangan bangsa. Sebagai bangsa dengan
penduduk terbesar di dunia Indonesia sudah
seharusnya melihat pendidikan sebagai kunci untuk
kesejahteraan individu dan kesejahteraan nasional.

Meskipun pendidikan saat ini dari semua warga
negara dipandang sebagai tanggung jawab negara
dan pemerintah daerah, kesempatan pendidikan
bagi muda dan tua dihargai dan dihargai oleh
sebagian besar masyarakat.

Untuk negara dengan sumber daya alam yang
melimpah, pendidikan sudah seharusnya  menjadi
pintu untuk pertumbuhan ekonomi, kohesi sosial,
dan peluang lebih lanjut dalam kehidupan.

Pendidikan sudah seharusnya pula menjadi
perhatian bersama antara pemerintah, orang tua,
pengusaha, dan masyarakat pada umumnya. Setiap
keluarga harus mendapatkan pendidikan

sekolah yang baik di dekatnya telah sehingga
orang tua tidak perlu khawatir tentang kualitas
pendidikan anak-anak mereka. Biasanya, pertemuan
orang tua-sekolah seperti mengumpulkan penonton
besar, karena adanya kepercayaan yang kuat dalam
kemampuan sekolah untuk mengelola pendidikan
dan sedikit kekhawatiran tentang apakah anak-
anak akan dianiaya atau diganggu di sekolah.

Ada kesepakatan tidak tertulis antara rumah
dan sekolah yang orang tua terutama bertanggung
jawab untuk membesarkan anak-anak mereka sesuai
dengan prinsip-prinsip dan nilai-nilai mereka sendiri,
dan bahwa guru bertanggung jawab atas pendidikan
akademik dan sosial.

Reformasi pendidikan adalah proses evolusi,
dan untuk mengevaluasi hasilnya adalah sulit. Tujuan
utama dari reformasi sekolah yang komprehensif
adalah untuk memperkuat kesetaraan pendidikan
dan sosial.

Untuk mencapai tujuan tersebut, struktur sekolah
yang komprehensif harus berubah dari sistem paralel
untuk satu kesatuan, layanan sekolah yang
komprehensif juga harus secara bersamaan
memastikan dan diperluas ke daerah-daerah terpencil.

Fokus reformasi pendidikan beralih dari reformasi
struktural untuk pengembangan kurikulum menjadi
peningkatan kualitas pendidikan-dengan selalu
memperhitungkan tuntutan kemajuan ilmu
pengetahuan dan teknologi, kesetaraan, dan
pembangunan demokrasi masyarakat.

Seperti diketahui pendidikan bertujuan untuk
menjamin kesetaraan dalam pendidikan di seluruh
negeri. Oleh sebab itu potensi masing-masing siswa
harus dimaksimalkan. Karena itu bimbingan dan
konseling pendidikan dipandang sebagai hal penting.

Bimbingan dan konseling bertujuan untuk
mendukung, membantu dan membimbing siswa dan
mahasiswa sehingga mereka semua dapat melakukan
sebaik mungkin dalam studi mereka dan mampu
membuat keputusan yang benar dan tepat mengenai
pendidikan dan karir mereka.

Bimbingan dan konseling dipandang sebagai
pekerjaan semua tenaga kependidikan. Dengan
demikian guru dituntut untuk menbimbing anak-
anak dan remaja sebagai individu dan membantu
mereka untuk melanjutkan pendidikan yang sesuai
dengan kemampuan mereka sendiri.

Peserta didik juga harus merasakan kesuksesan
dan kebahagiaan dalam pembelajaran. Saat ini semua
siswa memiliki hak untuk mendapatkan dukungan
pendidikan. Dukungan ini dapat berupa remidial
atau dukungan untuk siswa berkebutuhan khusus.

Pendidikan anak dengan kebutuhan khusus
umumnya disediakan bersamaan dengan pendidikan
umum (pendidikan inklusi). Kebijakan pendidikan
ini adalah memberikan pendidikan kebutuhan khusus
terutama dalam pendidikan umum. Jika siswa tidak
dapat belajar dalam kelompok pembelajaran biasa,
maka yang bersangkutan berhak mengikuti
pendidikan anak berkebutuhan khusus.

Pendidikan ini sedapat mungkin disediakan di
sekolah reguler. Semua siswa usia sekolah wajib
memiliki hak untuk memperoleh dukungan
pendidikan berkualitas tinggi serta bimbingan dan
dukungan.

PPPPPendidikendidikendidikendidikendidikan Guran Guran Guran Guran Guruuuuu
di Fdi Fdi Fdi Fdi Finlandiainlandiainlandiainlandiainlandia
OLEH : MUH. HUSEN ARIFIN

harus tersedia untuk semua.
1. Pre-primary dan Pendidikan Dasar
Pre-primary education adalah pendidikan

wajib yang diberikan ketika anak telah berusia
6 tahun. Pre-primary disediakan di pusat-pusat
penitipan dan di sekolah-sekolah.

Pada pendidikan pre-primary anak-anak
akan mendapatkan keterampilan dasar,
pengetahuan dan kemampuan belajar yang
berbeda dengan pendidikan anak usia dini
dan disesuaikan dengan usia dan kemampuan
mereka. Pada fase ini belajar melalui bermain
sangat penting.

Wajib belajar dimulai ketika seorang anak
berusia tujuh tahun. Selama satu tahun sebelum
compulsory education dimulai, anak dapat
berpartisipasi dalam pendidikan anak usia dini.
Pemerintah setempat dapat memberikan
pendidikan anak usia dini di sekolah-sekolah,
pusat penitipan anak, dan rumah penitipan
keluarga atau di tempat-tempat lain yang sesuai.

Partisipasi dalam pendidikan anak usia dini
adalah sukarela tetapi pemerintah kota wajib
menyediakan pendidikan anak usia dini. Anak
usia 6-7 tahun yang masuk pendidikan usia
dini tercatat 99,4% pada tahun 2009,
sedangkan sekitar 70% anak-anak tersebut
juga mengikuti pendidikan di tempat penitipan
(day care).

Tujuan dari pendidikan anak usia dini
adalah bahwa anaktersebut meningkatkan
kemampuan belajar untuk belajar keterampilan
dan positif citra diri, memperoleh keterampilan
dasar, pengetahuan dan kemampuan dari daerah
dif-ferent pembelajaran sesuai dengan usia dan
kemampuan mereka.

2. Pendidikan Dasar
Wajib belajar dimulai ketika seorang anak

berulang tahun yang ke ketujuh, kecuali bagi
anak membutuhkan pendidikan kebutuhan
khusus. Ruang lingkup silabus dasar pendidikan
adalah sembilan tahun, dan hampir semua anak
menyelesaikan pendidikan dengan menghadiri
sekolah yang komprehensif.

Pendidikan dasar diberikan secara gratis.
Demikian pula dengan buku teks dan bahan
ajar lainnya dan dan siswa mendapatkan
makanan gratis setiap hari. Disamping itu,
disedikan pemeriksaan kesehatan dan pelayanan
lainnya yang disediakan secara gratis pula.
Bagi siswa yang rumahnya jauh dari sekolah
(lebih dari 5 km) atau perjalanan dianggap
berbahaya berhak mendapatkan layanan
transportasi secara gratis. Jika waktu perjalanan
harian melebihi tiga jam, murid berhak untuk
menggunakan tempat tidur dan menginap di
asrama.

Pemerintah setempat menetapkan tempat
sekolah untuk setiap murid berdasarkan jarak
dengan rumah mereka, namun orang tua bebas
memilih sekolah yang komprehensif sesuai
dengan preferensi mereka, dengan beberapa
pembatasan.

Pendidikan dasar Finlandia menggunakan
strutur tunggal, yaitu tidak ada pembagian
pendidikan dasar dan menengah pertama.
Pembelajaran biasanya diberikan oleh guru
kelas yang sama untuk sebagian besar mata
pelajaran dalam enam tahun-kelas pertama dan
oleh guru mata pelajaran dalam tiga tahun
terakhir. Tahun ajaran terdiri 190 hari antara
pertengahan Agustus dan awal Juni. Sekolah
dilaksanakan lima hari seminggu, dan jumlah
minimum pelajaran per minggu bervariasi 19-
30 jam pelajaran, tergantung pada tingkat dan
jumlah mata pelajaran opsional diambil. Jadwal
kegiatan harian dan mingguan diputuskan oleh
masing-masing sekolah. Disamping itu, terdapat
otonomi daerah tentang hari libur tambahan.

Tujuan pendidikan dasar Finlandia adalah
untuk mendukung pertumbuhan kemanusiaan
siswa dan rasa tanggung jawab pada
masyarakat dan untuk menyediakan
pengetahuan dan keterampilan yang dibutuhkan
dengan dalam kehidupan mereka. Pendidikan
harus mempromosikan pembelajaran dan
kesetaraan dalam masyarakat serta mendapatkan
pengetahuan dan keterampilan yang diperlukan
guna perkembangan mereka di kemudian hari.
Pendidikan juga bertujuan menjamin kesetaraan
dalam pendidikan di seluruh negeri.

Pemikiran yang dianut pendidikan di
Finlandia adalah bahwa potensi masing-masing
siswa harus dimaksimalkan. Karena itu bimbingan
pendidikan dipandang sebagai hal penting.

Pertama, ketentuan tentang pendidikan
dasar menjamin hak setiap orang untuk
mendapatkan pendidikan dasar secara gratis,
yang juga merupakan ketentuan wajib belajar.
Kedua, pejabat publik juga berkewajiban untuk
menjamin setiap orang berkesempatan sama
dalam memperoleh pendidikan lainnya selain
pendidikan dasar sesuai dengan kemampuan
dan kebutuhan khusus, dan untuk
mengembangkan diri. Agar terhindar dari
kesulitan ekonomi. Pejabat publik wajib
menyediakan untuk kebutuhan pendidikan
di Finlandia. Jenjang Pendidikan di Finlandia
meliputi : Pra pendidikan dasar, Pendidikan
dasar dan menengah, Tertiary pendidikan,
Pendidikan tinggi, dan Pendidikan dewasa.

Setiap guru di Finlandia minimal harus
bergelar master alias S2. Hanya universitas
unggul yang memiliki program pendidikan guru,
jadi memudahkan dalam mengontrol kualitas
dan standar konsistensi program pendidikan.

Dalam hal kurikulum, pemerintah hanya
membuat panduan umum berupa target (goals).
Dan guru diberi kebebasan bagaimana caranya
untuk mencapai target tersebut.

Guru bebas memakai metode mengajar
maupun buku teks apa pun. Guru mengajar
kelompok siswa yang sama sampai beberapa
tahun. Dengan demikian, guru dapat lebih
mengenal siswa-siswanya sekaligus dapat
memantau perkembangan akademik, sosial dan
emosionalnya. Dan setiap guru wajib membuat
evaluasi mengenai perkembangan belajar setiap
siswanya. Dan satu kelas maksimal jumlah siswa
hanya 12 orang sehingga guru dapat lebih
mudah memantau seluruh siswanya. Tidak ada
standarisasi pendidikan di Finlandia karena
berlawanan dengan kreatifitas. Mereka percaya
semakin standarisasi ditekankan, semakin sempit
ruang kreatifitas.

Menurut guru di Finlandia, mata pelajaran
terpopuler di kalangan siswa adalah art &
craft terutama kerajinan kayu (woodwork).

Selain itu, guru di Finlandia menekankan
pentingnya waktu bermain, yang dipercaya
dapat meningkatkan performa akademik siswa,
membantu perkembangan kognitif, afektif dan
sosial. Prinsipnya dalam 1 jam pelajaran, 45
menit dialokasikan untuk belajar dan 15 menit
untuk bermain bebas sesuai kehendak siswa.
Karenanya, waktu istirahat sangat banyak di
sekolah-sekolah Finlandia bahkan hingga
sekolah lanjutan atas.

Guru mengurangi mengajar dengan metode
ceramah dengan persentase 40% guru dan
60% siswa. Wajib belajar adalah 9 tahun. Tidak
memberlakukan pemisahan pendidikan dasar
dan

lanjutan sehingga tidak perlu berganti
sekolah di usia 13 tahun.

Kebijakan ini dilakukan untuk menghindari
masa transisi yang perlu dialami oleh siswa,
yang dianggap dapat mengganggu pendidikan
mereka.

Guru di Finlandia harus memiliki gelar master
dan mengajar dengan menggunakan berbagai
metode pembelajaran kooperatif. Finlandia sangat
menghargai hasil kerja para guru, sehingga
gaji guru di Finlandia lebih dari 40 juta per
bulan. Pendidikan di Finlandia jarang mengganti

kurikulum pendidikannya.
Rencana Pembangunan Pendidikan dan

Penelitian mempromosikan kesetaraan dan
menjadi dokumen penting dari kebijakan
pendidikan dan penelitian Finlandia. Rencana
pembangunan diadopsi oleh pemerintah setiap
empat tahun, dan mengarahkan pelaksanaan
tujuan kebijakan pendidikan dan penelitian
dalam pembuatan Program Pemerintah.

Rencana Pembangunan mencakup semua
bentuk pendidikan mulai dari anak usia dini
sampai dengan pendidikan tinggi serta penelitian
yang dilakukan di universitas dan politeknik.

Tujuan utama dari Rencana Pembangunan
meliputi:

a) Mempromosikan kesetaraan dalam
pendidikan

b) Meningkatkan kualitas pendidikan di
semua tingkatan dan

c) Mendukung belajar sepanjang hayat
Salah satu prinsip dasar kebijakan

pendidikan Finlandia adalah bahwa semua
penduduk harus memiliki akses yang sama
terhadap pendidikan dan pelatihan berkualitas
tinggi. Kesempatan pendidikan yang sama

Menjadi seorang guru di Finlandia
merupakan pekerjaan yang sangat diidamkan.
Selain karena gajinya yang tinggi bahkan dua
kali lipat dari guru di Amerika Serikat, persaingan
menjadi guru juga sangat ketat. Sebab standar
guru di Finlandia harus bergelar master
sekalipun untuk mengajar anak sekolah dasar.
Apakah mereka memang memiliki mutu yang
lebih istimewa ketimbang guru-guru lain di
dunia?

Faktanya, proses penyeleksian untuk
menjadi guru di Finlandia tidak main-main
ketatnya. Sebab penyeleksian ketat sudah
dilakukan sejak seseorang ingin mengambil
jurusan pendidikan guru di perguruan tinggi.

Di Finlandia, para guru juga tidak dibebankan
dengan segala target dari pemerintah. Bahan
ajarnya selalu disesuaikan dengan kemampuan
dan kebutuhan tiap siswa.

Bahkan mereka punya guru khusus yang
membimbing anak yang agak tertinggal dalam
pelajaran. Fungsi pemerintah di negara ini hanya
sebatas dukungan finansial dan legalitas sekolah
saja. Sebab, baik sekolah negeri maupun swasta
semuanya serba digratiskan. Mungkin ada
beberapa sekolah swasta yang berbayar, tetapi
itu juga masih mendapat subsidi

dari pemerintah. Pemerintah Finlandia
menganggap para gurulah yang tahu dengan
jelas visi dan misi sistem pendidikan di
negaranya. Sebab mereka yang turun tangan
langsung. Maka, pemerintah tidak melakukan
intervensi apapun. Sangat perlu diketahui bahwa
di Finlandia, profesi guru dipandang sangat
populer bukan karena gajinya yang tinggi
melainkan karena status sosial yang sangat
terhormat di masyarakat. Seleksi untuk jadi
guru sangat kompetitif. Hanya siswa-siswa terbaik
yang melamar ke program pendidikan guru,
dan yang diterima hanya 10%.

Ada perguruan tinggi yang telah memiliki
program pendidikan guru, jadi memudahkan
dalam mengontrol kualitas dan standar
konsistensi program pendidikan. Untuk
mendapat gelar master, mahasiswa harus
menyelesaikan 5 tahun pendidikan research
based yang menekankan pengetahuan tentang
pedagogik. Sebelum lulus mahasiswa juga harus
mengikuti magang selama satu tahun penuh
mengajar di sekolah yang bekerja sama dengan
universitas

tempat mereka kuliah. Sekolah-sekolah ini
adalah sekolah model, dimana para guru dan
peneliti mengembangkan metode-metode baru
dan menyelesaikan penelitian mengenai belajar
mengajar.

Gaji guru bukanlah profesi yang bergaji
paling tinggi, namun besarannya tidak begitu
jauh berbeda dengan penghasilan dokter,
pengacara, atau tenaga professional lainnya.
Guru sekolah lanjutan tahun pertama gaji
minimal $34,707; dan gaji paling tinggi sebesar
$54,181. Rata-rata OECD untuk guru sekolah
lanjutan tahun pertama bergaji $31,687; dan
gaji tertinggi sebesar $51,317.

Dengan demikian pendidikan guru di
Finlandia sangat diperhatikan. Menjadi modal
penting di dalam mencerdaskan generasi emas
di Finlandia. Dalam tataran berikutnya,
bagaimana Finlandia mewujudkan program
pendidikan untuk mencetak guru-guru
berkualitas dan bernas?

Sistem Pendidikan di Finlandia
Calon guru di Finlandia harus menjadi

mahasiswa di perguruan tinggi. Dengan
demikian ada nama-nama universitas atau
perguruan tinggi yang dapat disebut sebagai
perguruan tinggi yang paling diminati. Nama-
nama perguruan tinggi tersebut yaitu:

1. University of Helsinki
2. Aalto University
3. University of Turku
4. University of Jyvaskyla
5. University of Eastern Finland
6. University of Tempere
Universitas-universitas tersebut menyiapkan

calon guru sebagaimana yang dituangkan dalam
program pendidikannya. Karena itu, tujuan
utama dari kebijakan pendidikan Finlandia adalah
semua warga mendapatkan kesempatan yang
sama dalam hal menerima pendidikan, tanpa
memperhitungkan usia, tempat tinggal, situasi
keuangan, jenis kelamin atau orang tua.
Pendidikan dianggap sebagai salah satu hak-
hak dasar semua warga negara.



4 RABU, 5 JANUARI 2022 RABU, 2 JUMADIL AKHIR 1443 H

AAAAAudy Joinaldy Kudy Joinaldy Kudy Joinaldy Kudy Joinaldy Kudy Joinaldy Kembali Kembali Kembali Kembali Kembali Kunjungiunjungiunjungiunjungiunjungi
Desa WDesa WDesa WDesa WDesa Wisata Aparisata Aparisata Aparisata Aparisata Apar
Pariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, Khazanah—Dalam
evaluasi desa-desa wisata di
Sumatera Barat yang meraih
penghargaan Anugerah Desa
Wisata Indonesia (ADWI) di 2021
kemaren, Wakil Gubernur (Wagub)
Sumatera Barat, Audy Joinaldy
kunjungi Desa Wisata Apar,
Kecamatan Pariaman Utara, Selasa
(4/1).

Kunjungan kerja Wagub
Sumbar di awal tahun 2022 ini,
didampingi oleh Kadis Pariwisata
Sumatera Barat, Novrial dan
disambut oleh Wakil Walikota
Pariaman, Mardison Mahyuddin,
Asisten II, Elfis Candra, Kadis
Kominfo, Adi Junaidi, Kadis Parbud
Kota Pariaman, Dwi Marhen Yono,
Kadis Pol PP & Damkar, Alfian
dan Ketua Bumdes Apar Mandiri,
Fadel Muhammad.

Audy Joinaldy menyebutkan
ini merupakan kunjunganya untuk
yang ketiga kalinya ke Desa
Wisata Apar, Kota Pariaman, yang
merupakan salah satu Desa Wisata
unggulan di Sumatera Barat, yang
menjadi juara III kategori Desa
Digital, dalam ajang Anugerah Desa
Wisata Indonesia 2021.

“Kunjungan pertama ketika
saya mendampingi bapak Menteri
Pariwisata, Sandiaga Uno, yang
kedua bersama keluarga melepas
tukik (anak penyu) bersama pak
Walikota Pariaman, Genius Umar,
dan kali ini kunjungan ketiga
kalinya, dan merupakan Desa
Wisata yang pertama kami
kunjungi dalam rangka evaluasi
Desa Wisata peraih ADWI 2021
yang ada di Sumbar,” ujarnya

Orang nomor dua di Provinsi
Sumatera Barat ini selain
mengunjungi Desa Apar Kota
Pariaman, dirinya dan rombongan

juga akan mengunjungi Desa
Wisata Sungai Batang di Kabupaten
Agam, Desa Wisata Sumpur di
Kabupaten Tanah Datar dan Desa
Wisata Sarugo di Kabupaten Lima
Puluh Kota, ucapnya.

“Konsep ecotourism yang ada
di Desa Wisata Apar ini harus ada
mendapatkan income bagi para
pelaku wisata yang ada, mulai dari
ekonomi kreatifnya, pedagang dan
juga pengelola, percuma kalau ada
yang datang 5 bus pariwisata tetapi
mereka tidak spend money atau
belanja selama berada di sini,”
sebut Wagub milenial ini.

Audy berharap, agar peluang ini
harus dapat dimanfaatkan dengan
baik oleh Desa Wisata Apar, apalagi
Apar ini sangat kompleks, ada
mangrove, penyu, alam yang indah,
dan bisa dikembangkan atraksi apa
yang menarik untuk orang menikmati
berwisata di Desa Apar ini.

“Bikin para pengunjung dan
wisatawan nyaman dulu, hal ini
harus dilengkapi dengan lokasi
yang aman, sejuk dan rapi,
dilengkapi toilet yang bersih dan
suguhan atraksi lokal yang bisa
membuat mereka mengeluarkan
uang mereka setiap mereka
melangkah, sebut saja inovasi
baruak memetik kelapa, maelo
pukek, memberi makan ikan dan
bisa juga menangkap kepiting,
sehingga Desa Apar ini dapat
mandiri nantinya dan bisa
membiayai desa lainya,” tutupnya.

Audy Joinaldy dan rombongan
juga berkesempatan meninjau
tracking Apar Pariaman Mangrove
Park, menyaksikan atraksi baruak
memetik kelapa, maelo pukek dan
menikmati kelapa muda segar dan
kuliner khas kota Pariaman yang
disediakan.   sugersugersugersugersuger KUNJUNGI - Wakil Gubernur (Wagub) Sumatera Barat, Audy Joinaldy kunjungi Desa Wisata Apar Kecamatan Pariaman Utara. (ist)

Jalan Sintuak Toboh Gadang akan
Beraspal Hotmix

MEMBERIKAN
SAMBUTAN – Bupati
Padang Pariaman
Suhatri Bur ketika
memberikan sambutan
pada acara Maulud
Nabi Muhammad SAW
di Surau Korong
Tembok Nagari Sintuak
Kecamatan Sintuak
Toboh Gadang. (Foto :
Syafrial Suger)

Sintuak, KhazanahSintuak, KhazanahSintuak, KhazanahSintuak, KhazanahSintuak, Khazanah—Masyarakat Nagari Sintuak
Kecamatan Sintuak Toboh Gadang dapat
berbangga hati. Pasalnya, empat ruas jalan Suntuk
di daerah ini akan di aspal hotmix tahun 2022.

Hal tersebut, disampaikan Bupati Padang
Pariaman Suhatri Bur ketika menghadiri acara
Maulud Nabi Muhammad SAW di Surau Korong
Tembok Nagari Sintuak Kecamatan Sintuak Toboh
Gadang, pada Senin (3/1) lalu.

Di hadapan masyarakat setempat bupati
menyebutkan empat ruas jalan dimaksud itu,
adalah ruas jalan Simpang Sintuak - Pakandangan
Kecamatan Anam Lingkuang, ruas jalan Simpang
Tembok - Palembayan, ruas jalan dari pintu gerbang
ke Masjid Raya Nagari Sintuak, dan ruas jalan
Balai Usang - Rimbo Karanggo.

“Empat ruas jalan di nagari Sintuak Kecamatan
Sintuak Toboh Gadang diaspal Hotmix tahun
2022 ini,” kata Suhatri Bur.

Menurutnya, Khusus ruas jalan Simpang
Sintuak - Pakandangan, apabila sudah diaspal
tidak ada lagi yang bergelombang. Sehingga
kendaraan roda empat yang melewatinya aman
dan nyaman. 

Ia menyebutkan, kegiatan memperingati
Maulud Nabi Muhammad SAW ini, berdampak
sangat banyak positifnya. 

Disamping mengakui kebesaran Nabi Besar
Muhammad SAW, memelihara dan meningkatkan
silaturahmi sesama warga masyarakat. Sekaligus

mengumpulkan dana untuk pembangunan surau,
melalui sumbangan berupa infak dan sadakah.

Pada kesempatan itu, usai memberi sambutan,
Bupati Suhatri Bur menyerahkan sumbangan
sebesar Rp1 juta.

Sebelumnya, Ifriandi yang mewakili pengurus
Surau Tembok mengungkapkan, Bupati Suhatri
Bur tidak asing lagi bagi warga Korong Tembok
khususnya dan Nagari Sintuak umumnya. 

“Apapun acara kemasyarakatan, beliau apabila
diundang selalu menyempatkan diri hadir,” kata
Ifriandi.

Ikut hadir mendampingi Bupati Suhatri Bur,
anggota DPRD Padang Pariaman Topik Hidayat,
S.IP yang menyerahkan Dana Pokok-Pokok
Pikirannya (Dana Pokir) tahun 2021 senilai Rp100
juta untuk kelanjutan pembangunan Surau
Tembok. Kemudian Kadis Perhubungan Rifki
Monrizal, SH, M.Si, Kabag Prokopim Anesa Satria,
SH, MM, Wali Nagari Sintuak Desrial, S.Pd, ninik
mamak, alim ulama, cadiak pandai, pemuda, dan
kaum emak-emak Korong Tembok sekitarnya.

Usai makan bajamba, bendahara Surau
Tembok, Bagindo M. Rinaldi, SP mengungkapkan,
melalui Maulud Nabi Muhammad SAW itu,
terkumpul infak dan sadakah dari masyarakat
Rp27 juta.

“Dana bersihnya, akan dimanfaatkan untuk
kelanjutan pembangunan Surau Tembok,” tukuak
Bagindo M. Rinaldi mengakhiri.   sugersugersugersugersuger

Lapas Lubukbasung Ajukan Bantuan
Mobil Ambulance
Lubukbasung, KhazanahLubukbasung, KhazanahLubukbasung, KhazanahLubukbasung, KhazanahLubukbasung, Khazanah—
Lembaga Pemasyarakatan (Lapas)
Kelas IIB Lubukbasung,
Kabupaten Agam saat ini
membutuhkan mobil ambulance
untuk membawa warga binaan
berobat ke rumah sakit.

Pernyataan itu disampaikan
Kepala Lapas Kelas IIB
Lubukbasung, Suroto di
Lubukbasung, Selasa (04/01/
2022).

Dikatakannya, pihaknya sudah
mengajukan bantuan satu unit
mobil ambulance ke Pemerintah
Kabupaten Agam.

“Permohonan itu langsung
disampaikan ke Sekretaris Daerah
Agam. Permohonan itu saya
sampaikan saat koordinasi dengan
Sekda terkait penyerahan aset
tanah jalan menuju Lapas,” kata
Suroto.

Dikatakannya, mobil
ambulance itu sangat dibutuhkan
Lapas untuk membawa warga
binaan sedang sakit ke Rumah
Sakit Umum Daerah (RSUD)
Lubukbasung.

“Saat ini, Lapas Kelas IIB

Lubukbasung tidak memiliki mobil
ambulance, sehingga Lapas
kesulitan untuk membawa warga
binaan yang sakit ke RSUD
Lubukbasung. Kita hanya
memanfaatkan kendaraan yang
ada untuk membawa warga binaan
yang sakit,” ujarnya.

Dengan kondisi itu, Suroto
berharap Pemkab Agam
memberikan bantu mobil
ambulance untuk Lapas, sehingga

dapat membantu warga binaan
untuk berobat ke RSUD
Lubukbasung.

Selain itu bantuan pembinaan
lainnya dalam menambah skil
warga binaan dan bisa membuka
lapangan pekerjaan.

Sementara Edi Busti
mengatakan Pemkab Agam siap
membantu mobil ambulance ke
Lapas Kelas IIB Lubukbasung.
  net/heppy kusnandarnet/heppy kusnandarnet/heppy kusnandarnet/heppy kusnandarnet/heppy kusnandar

KALAPAS – Kepala Lapas (Kalapas) Kelas IIB Lubukbasung,
Suroto. (ist)

Richi Aprian Beberkan Potensi
Daerah pada Waseskab

diharapkan bisa mensiasati kerugian
di kalangan petani yang sering
dihadapkan pada harga tomat
yang fluktuatif.

“Dikala jatuhnya harga pasar
hasil pertanian khususnya tomat
dibuang begitu saja, kita melihat
peluang disana bagaimana ini
diolah menjadi produk komersial
melalui pabrik pengolahan, untuk
itu diharapkan bantuan pemerintah
pusat untuk merealisasikannya,”
jelasnya.

Ia mengatakan masih di sektor
pertanian Pemkab Tanah Datar
juga memiliki program unggulan
(Progul) yakni bajak gratis yang
mampu menekan biaya produksi
dan menyerap tenaga kerja.

“Pemerintah Tanah Datar
sedang berupaya mewujudkan 10
progulnya, Insha Allah, dalam
waktu dekat bajak gratis untuk
masyarakat petani akan terlaksana
ditahun ini,” ujarnya.

Sementara Fadlansyah Lubis
menyambut baik informasi terkait
segala potensi Tanah Datar yang
disampaikan langsung oleh Wabup
Richi.

“Nanti kita lihat apa saja potensi
yang ada di Tanah Datar,
persiapkan sedemikian rupa dalam
bentuk proposal sehingga bisa
diproses untuk menjadi program
prioritas pemerintah pusat,”
ujarnya.   net/herinet/herinet/herinet/herinet/heri

BatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkar, Khazanah, Khazanah, Khazanah, Khazanah, Khazanah—
Sebagai Wakil Bupati Tanah Datar,
Richi Aprian tak menyia-nyiakan
kesempatan saat bertemu dengan
Wakil Sekretaris Kabinet
(Waseskab) Fadlansyah Lubis di
Jakarta, Senin (2/1). Kesempatan
itu pun dimanfaatkan Richi Aprian
untuk membicarakan potensi dan
program unggul daerah tersebut.

Ia pun mengatakan bahwa
pertemuan itu bertujuan untuk
menjemput segala bentuk peluang
untuk memanfaatkan potensi
daerah yang dikenal dengan luhak
nan tuo itu.

“Berbicara tentang potensi di
Tanah Datar tidak akan pernah
ada habisnya tinggal bagaimana
potensi itu bisa dimanfaatkan
sebaik-sebaiknya. Salah satu
potensi di Kabupaten Tanah Datar
yang cukup luar biasa ialah di
sektor pertanian disamping potensi
wisatanya,” kata Richi Aprian.

Ia mengatakan untuk mengolah
hasil pertanian menjadi produk
yang mampu dipasarkan secara
global saat ini Pemerintah Tanah
Datar berencana untuk membangun
pabrik saus tomat.

Hadirnya pabrik saus tomat

SERAHKAN CENDERAMATA - Wakil Bupati Tanah Datar, Richi
Aprian serahkan cendramata kepada Wakil Sekretaris Kabinet
Fadlansyah Lubis. (Foto : Antarasumbar)

DESA KUBANG TANGAH SAWAHLUNTO

Pelajar SD Berprestasi Dapat Penghargaan
bantuan dan penghargaan kepada
pelajar itu sehingga lebih banyak
lagi pelajar yang terjangkau program
tersebut.

Wali Kota Sawahlunto, Deri Asta
mengapresiasi bantuan dan
penghargaan yang diberikan Pemdes
Kubang Tangah kepada pelajar itu.

“Terima kasih kepada Pemdes
Kubang Tangah, hal yang
dilakukan itu telah sinkron dengan
visi dan misi Pemkot Sawahlunto.
Jadi saling melengkapi, dari Pemkot
kan juga ada program seperti itu
nah kini dari Desa turut
melaksanakannya sehingga lebih
banyak yang dapat masuk
menerima bantuan dan
penghargaan itu,” kata dia.  antantantantant

Sawahlunto, KhazanahSawahlunto, KhazanahSawahlunto, KhazanahSawahlunto, KhazanahSawahlunto, Khazanah—
Pemerintah Desa (Pemdes) Kubang
Tangah, Kota Sawahlunto,
memberikan bantuan dan reward
(penghargaan) untuk pelajar SD
di wilayah desa itu.

Kepala Desa Kubang Tangah
Rice, di Sawahlunto, Selasa
mengatakan bantuan yang diberi-
kan adalah berupa tas dan sepatu
untuk anak dari keluarga kurang
mampu yang akan masuk SD.

“Bantuan ini telah kami mulai
pada tahun 2021, tahun ini kita
lanjutkan. Tujuan kami yaitu untuk
meringankan biaya orang tua/wali
murid dalam menyekolahkan
anaknya,” kata dia.

Kemudian bagi pelajar SD

berprestasi yaitu juara umum atau
memperoleh nilai rata-rata paling
tinggi, Pemdes Kubang Tangah
memberikan penghargaan berupa
uang senilai Rp200 ribu.

“Untuk penghargaan pada
pelajar SD berprestasi disemester
ini baru kami serahkan pada Senin
(03/01) kemaren. Di SDN 12
Kubang Barat itu diterima anak
kita atas nama Athirah Syafiqah
Yudha, setelah itu di SDN 06
Kubang Tangah itu diterima oleh
Sofi Kayla,” jelasnya.

Rice mengatakan Pemdes
Kubang Tangah akan menyesuaikan
dengan Anggaran Pendapatan dan
Belanja Desa (APBDes) untuk
menaikkan alokasi dana bagi
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BLK Pasaman Barat Segera Diaktifkan
Simpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, Khazanah—
Guna meningkatkan kemampuan
para pencari kerja di Kabupaten
Pasaman Barat Dinas Tenaga Kerja
daerah setempat segera mengaktifkan
Balai Latihan Kerja (BLK) daerah
itu.

Pernyataan itu disampaikan Plt
Kepala Dinas Tenaga Kerja
Pasaman Barat Armen di Simpang
Empat, Selasa (04/01).

Dikatakannya, pertengahan
tahun ini segera diaktifkan dengan
memberikan pelatihan bagi para
pencari kerja.

“Untuk tahap awal kita
menyediakan pelatihan kelistrikan
dan perbengkelan sepeda motor.
Untuk peserta hanya 16 orang
yang mengikuti pelatihan
kelistrikan dan 16 orang
perbengkelan,” ujarnya.

Untuk tahap awal, katanya,
pihaknya nanti akan membuka
pendaftaran bagi masyarakat yang
ada di sekitar Kecamatan Luhak
Nan Duo dan Kecamatan Pasaman.

Bagi yang berminat nanti bisa

mendaftar ke Dinas Tenaga Kerja
dan melalui aplikasi BK Plus yang
di dalamnya nanti ada info
lowongan kerja dan info pelatihan.

“Nanti instrukturnya
didatangkan dari BLK Kota Padang.
Pelatihan itu gratis dan peserta
dapat uang transportasi serta dapat
sertifikat keahlian,” sebutnya.

Menurutnya pelatihan untuk
tahap awal ini baru untuk dua jenis
pelatihan itu dengan menyediakan
sarana perbengkelan.

“Tentu dengan harapan peserta
nanti memiliki keahlian dan bisa
meningkatkan kemampuan dalam
mencari kerja,” katanya.

Ia berharap kedepannya
banyak lagi bidang pelatihan yang
akan diadakan seperti pelatihan
keahlian satpam, menjahit dan
lainnya.

“Saat ini kita masih menunggu
rekomendasi dari Gubernur Sumbar
agar BLK ini segera diaktifkan dan
pemerintah pusat bisa memberikan
peluang pelatihan di bidang
lainnya,” harapnya.   net/stanet/stanet/stanet/stanet/sta

KANTOR BLK - Dinas Tenaga Kerja Kabupaten Pasaman Barat siap mengaktifkan Kantor BLK dalam melatih para pencari kerja di
daerah itu. (ist)

Polres Pasbar Gencar Razia Vaksin Bagi Pengendara
Selasa (04/01).

“Untuk mencapai target
tersebut Polres Pasaman Barat masih
konsisten dengan tetap
melaksanakan pembatasan di jalan
yang dilaksanakan oleh personel
pada masing-masing pos
pembatasan. Terbukti dengan
adanya pembatasan di jalan masih
banyak ditemukan masyarakat
yang belum di vaksin,” katanya.

Dikatakannya, bagi masyarakat
yang belum divaksin, Polres
Pasaman Barat juga membuka gerai
vaksin yang berada tidak jauh dari
titik pembatasan di jalan.

Jajaran Polres kata dia
menambahkan, juga menyediakan
tim vaksinator agar masyarakat
lebih mudah mendapatkan
vaksinasi.

Ia menyebutkan kegiatan
pembatasan di jalan bertujuan
untuk memudahkan masyarakat

dalam mendapatkan vaksin ini juga
dilaksanakan pembagian sembako
kepada masyarakat yang sudah
mendapatkan vaksin.

“Kita sangat menghargai bagi
yang sadar untuk divaksin. Hal
ini dilakukan untuk memberikan
apresiasi kepada masyarakat yang
telah mau menerima vaksin,”
ujarnya.

Ia menekankan kepada
jajarannya yang melaksanakan
tugas agar tetap selalu semangat
dan jangan kendor dalam
menggebyarkan vaksinasi.

Ia meyakini target Pasaman
Barat mencapai angka 70 persen
dapat tercapai sehingga herd
immunity dapat tercapai.

“Berkat kerja keras dan
menyukseskan program pemerintah
maka jajaran Polres Pasaman Barat
siap mencapai target yang
ditetapkan,” tegasnya.  net/stanet/stanet/stanet/stanet/sta

Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Dalam rangka mencapai target 70
persen dari 333.063 orang
Kepolisian Resor Pasaman Barat
(Pasbar) terus melaksanakan

pembatasan di jalan dengan
melakukan razia vaksin.

Ini ditegaskan oleh Kepala
Polres Pasaman Barat AKBP M.
Aries Purwanto di Simpang Empat,

RAZIA - Jajaran Polres Pasaman Barat melaksanakan razia
vaksin bagi pengendara dalam rangka percepatan capaian vaksin
di daerah tersebut. (ist)

Sebanyak 18 Kasus
Pelanggar Perda Naik
ke Persidangan
Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Sedikitnya 18 pelanggar
peraturan daerah (Perda) selama tahun 2021 dinaikan
oleh Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota
Payakumbuh ke persidangan untuk menjalani sidang
tindak pidana ringan (tipiring).

Ini dikatakan Kepala Satpol PP Kota Payakumbuh,
Dony Prayuda di Payakumbuh, Selasa (04/01).

“Selama tahun 2021 tercatat ada 197 pelanggar Perda
yang ada di Kota Payakumbuh. “Rinciannya, sebanyak
107 pelanggar Perda ketertiban umum, 90 pelanggar
Perda penyakit masyarakat. Dari jumlah itu ada 18 kasus
yang jalani sidang tipiring,” kata Dony Prayuda.

Dikatakannya, sepanjang 2021 pihaknya memang
lebih fokus untuk melakukan penegakan Perda Provinsi
Sumbar Nomor 6 Tahun 2020 tentang Adaptasi Kebiasaan
Baru (AKB).

Ia mengatakan bahwa pihaknya juga fokus melakukan
sosialisasi kepada masyarakat, termasuk melakukan operasi
yustisi di tempat-tempat umum.

“Tahun lalu, kami selaku penegak Perda memang
lebih banyak melakukan operasi yustisi dalam penegakan
Perda Nomor 6 Tahun 2020 tentang AKB sepanjang
2021, kami mencatat sebanyak 10.958 pelanggar prokes,”
ujarnya.

Ia mengatakan dari jumlah pelanggaran Perda AKB
tersebut, terdapat 114 pelanggar yang harus didenda,
baik itu perseorangan ataupun pelaku usaha.

“Kita proses sesuai dengan tingkatan atau kasus
yang dilakukan bisa dibina atau memang harus didenda,”
katanya.

Disampaikannya bahwa Kota Payakumbuh sebagai
daerah perlintasan memang cukup rawan pelanggaran
Perda ataupun hukum lain.

“Kota Payakumbuh ini adalah tempat singgah. Untuk
itu, dalam menjaga kondusifitas daerah, kami selalu
berupaya bekerja sama dengan instansi terkait,” ujarnya.
  net/lili yuniartinet/lili yuniartinet/lili yuniartinet/lili yuniartinet/lili yuniarti

Angka Laka Lantas di
Pariaman Meningkat
pada 2021
Pariaman, Pariaman, Pariaman, Pariaman, Pariaman, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Angka kecelakaan lalu lintas
(Laka Lantas) di wilayah Hukum Kepolisian Resor (Polres)
Kota Pariaman, Sumatera Barat pada 2021 mencapai
137 kasus yang angka tersebut meningkat dari tahun
sebelumnya yang hanya 117 kasus.

“Ada selisih 20 kasus peningkatannya jika
dibandingkan 2020 dengan 2021,” kata Kepala Satuan
Lalu Lintas, Polres Pariaman, Iptu Anggy Prasetiyo melalui
Kepala Unit Laka Lantas, Satuan Lantas Polres Pariaman
Ipda Afrizal Sahar di Pariaman, Selasa.

Ia mengatakan kecelakaan didominasi kendaraan
roda dua yang korbannya masih remaja atau usia produktif
yang rata-rata penyebab kecelakaan terjadi karena
melanggar aturan lalu lintas dan ngebut di jalan.

Setidaknya, lanjutnya akibat kecelakaan tersebut
20 orang meninggal dunia, 10 orang luka berat dan
luka ringan mencapai 216 orang.

Sedangkan kerugian material akibat kecelakaan yang
terjadi di wilayah hukum Polres Pariaman yang meliputi
Kota Pariaman dan sejumlah kecamatan di Padang Pariaman
sepanjang 2021 yaitu mencapai Rp234 juta yang angka
tersebut turun dari tahun sebelumnya yang mencapai
Rp348 juta.

“Meskipun terjadinya peningkatan pada kasus Laka
Lantas, namun korban yang meninggal dunia pada tahun
ini menurun. Tahun lalu korban yang meninggal dunia
sebanyak 24 orang,” jelasnya.

Ia menyebutkan adapun lokasi rawan kecelakaan
di wilayah hukum Polres Pariaman yaitu di Jalan Siti
Manggopoh yang berada di Kecematan Sungai Limau
karena jalan tersebut lurus sehingga kendaraan melaju
dengan kecepatan tinggi.

Pihaknya mengimbau masyarakat dan pengendara
untuk selalu berhati-hati, patuhi rambu-rambu lalu lintas,
periksa kendaraan secara berkala, dan tidak
mengoperasikan telepon genggam saat berkendara.

Sebelumnya Pemerintah Kota (Pemkot) Pariaman,
Sumatera Barat meminta lima unit sistem kontrol lampu
lalu lintas atau ‘automatic traffic control system’ (ATCS)
untuk persimpangan jalan nasional yang melintas di
daerah itu kepada Kementerian Perhubungan (Kemenhub)
RI sebagai upaya meningkatkan kesadaran pengendara
agar patuh rambu-rambu lalu lintas.

“Dengan alat ini kami bisa mengontrol lampu lalu
lintas dari kantor seperti yang telah diterapkan di kota-
kota besar,” kata Sekretaris Dinas Perhubungan Kota
Pariaman, Afwandi.

Ia mengatakan ATCS tersebut dilengkapi kamera
untuk memantau arus lalu lintas serta perilaku pengendara
dan pengeras suara untuk mengimbau pelanggar peraturan.

Alat tersebut dibutuhkan karena perilaku melanggar
peraturan lalu lintas menjadi salah satu faktor terjadinya
kecelakaan lalu lintas sehingga ATCS diharapkan dapat
meningkatkan kesadaran pengendara di daerah itu. 
a n ta n ta n ta n ta n t

Realisasi Vaksinasi Covid-19 di Pariaman Capai
70,38 Persen
Pariaman, Pariaman, Pariaman, Pariaman, Pariaman, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Dengan
mengoptimalkan vaksinasi massal
selama tiga hari sebelum pergantian
tahun, akhirnya realisasi vaksinasi
Covid-19 untuk dosis pertama di
kota itu telah mencapai 52.526
orang atau 70,38 persen dari target
sasaran. Ini dikatakan Kepala Dinas
Kesehatan Kota Pariaman, Nazifah
di Pariaman, kemarin

“Untuk mencapai target
tersebut kita menerapkan kebijakan
setiap aparatur sipil negara (ASN)
di Kota Pariaman harus membawa
dua orang peserta vaksin dosis
pertama,” kata Nazifah.

Ia pun mengakui beberapa hari
sebelum pergantian tahun realisasi
vaksinasi di Kota Pariaman baru
sekitar 65 persen atau capai 66
persen sehingga ASN setempat
harus membawa peserta vaksin.

“Jumlah ASN 2.500 orang, jika
membawa dua peserta vaksin maka
jumlah pesertanya bisa 5.000
orang,” katanya.

Selain itu, kata dia pihaknya
juga kembali mendata penerima
Program Keluarga Harapan yang
belum divaksin karena jika
penerima belum divaksin maka akan
mempengaruhi pencairan bantuan
dari pemerintah melalui program
itu pada 2022.

Untuk lokasi pelaksanaan
vaksinasi tersebut dilaksanakan
di Kantor Wali Kota Pariaman

warga yang ingin divaksin.
Ia menyampaikan dengan

tercapainya 70 persen vaksinasi
Covid-19 di Kota Pariaman maka
dapat mempengaruhi dana alokasi
umum dari pemerintah pusat untuk
Kota Pariaman 2022.

Sebelumnya Pemerintah Kota
Pariaman, Sumatera Barat telah
menargetkan realisasi vaksinasi
Covid-19 di daerah itu mencapai
70 persen hingga akhir 2021. 
ne t / suge rne t / suge rne t / suge rne t / suge rne t / suge r

dengan mengerahkan enam tim
vaksinator untuk melayani lebih
dari 1.000 peserta vaksinasi perhari.

Lokasi vaksinasi tersebut,
lanjutnya juga didukung dengan
kecepatan internet untuk
mengakses aplikasi sehingga kerja
vaksinator bisa lebih cepat.

Ia menyampaikan meskipun
realisasi vaksinasi Covid-19 di Kota
Pariaman telah 70 persen namun
pihaknya masih melaksanakan
vaksinasi untuk menciptakan

kekebalan tubuh warga di daerah
itu dari virus tersebut.

“Hari ini vaksinasi massal
memang tidak dilaksanakan agar
vaksinator dapat beristirahat karena
sudah bekerja tanpa henti, namun
besok kami mulai lagi vaksinasi
massal,” ujarnya.

Meskipun vaksinasi massal
ditiadakan dalam beberapa hari
ini, lanjutnya namun pelayanan
vaksinasi di tingkat Puskesmas
masih dilaksanakan untuk melayani

VAKSINASI – Seorang warga tengah menjalani vaksinasi di Pariaman. (ist)

Konflik Manusia - Satwa Liar di Agam Meningkat

Lubukbasung, Lubukbasung, Lubukbasung, Lubukbasung, Lubukbasung, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Konservasi Sumber Daya Alam
(KSDA) Agam mencatat konflik
antara manusia dengan satwa liar

di Kabupaten Agam, meningkat
dari 10 kejadian pada 2020 menjadi
19 kejadian selama 2021 atau
meningkat hampir 100 persen.

Fakta itu diakui Kepala Resor
KSDA Agam, Ade Putra di
Lubukbasung, Selasa (04/01). Ia
mengatakan, konflik antara manusia
dengan satwa liar itu berupa
harimau, macan dahan, beruang
madu dan lainnya meningkat
sembilan kejadian.

Dikatakannya, konflik itu
meningkat akibat musim buah, alih
fungsi lahan, persediaan pakan
berkurang dan lainnya.

Ade Putra menyebutkan, 19
kejadin konflik antara manusia
dengan satwa liar berupa beruang
madu sebanyak enam kejadian,
buaya lima kejadian, harimau
sumatera empat kejadian, tapir satu
kejadian, beruk dua kejadian dan
macan dahan satu kejadian.

“Satwa liar itu memangsa ternak
warga berupa sapi sembilan ekor,
kambing satu ekor, anjing tiga ekor.
Satu warga Tiku Lima Jorong
meinggal dunia akibat dimangsa

buaya muara,” katanya.
Ia menambahkan, pada 2020

jumlah ternak yang dimangsa satwa
liar jenis sapi enam ekor, kambing
sembilan ekor.

Sedangkan korban meninggal
dunia satu orang dan luka-luka
satu orang.

“Pada 2019 konflik antara
manusia dengan satwa 11
kejadian,” katanya.

Dengan kejadian itu, Ade
mengimbau warga untuk
meningkatkan kewaspadaan
dengan cara tidak ke kebun pada
malam hari, mengembalakan ternak
tidak di dekat kawasan dan
lainnya.

Ini untuk meminimalisir konflik
antara manusia dengan satwa liar
pada tahun ini.

“Kita menyosialisasikan ini ke
warga setiap ada pertemuan dengan
masyarakat,” katanya.   net/net/net/net/net/
heppy kusnandarheppy kusnandarheppy kusnandarheppy kusnandarheppy kusnandar

MENANGANI - Petugas KSDA Agam sedang menangani konflik
antara manusia dengan satwa di Maur Hilir, Jorong Kayu Pasak
Timur, Nagari Salareh Aia, Kecamatan Palembaya. (Foto :
Antarasumbar)
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tidak berani mengambil resiko
dengan memberikan makanan
hewan secara asal-asalan.

“Jika pun sudah ada
pemenang lelang, makanan yang
mereka pasok ke petugas TMSBK
setiap hari diverifikasi lagi, kami

SELAMA 2021

Duit Masuk dari PDuit Masuk dari PDuit Masuk dari PDuit Masuk dari PDuit Masuk dari Pariwisataariwisataariwisataariwisataariwisata
Mencapai Rp16,7 MiliarMencapai Rp16,7 MiliarMencapai Rp16,7 MiliarMencapai Rp16,7 MiliarMencapai Rp16,7 Miliar
Bukittinggi,Bukittinggi,Bukittinggi,Bukittinggi,Bukittinggi,     KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Sepanjang tahun 2021 Pendapatan
Asli Daerah (PAD) yang berhasil
terkumpul dari retribusi objek
wisata berbayar di Kota Bukittinggi
mencapai Rp16,7 miliar.

Pernyataan itu diungkapkan
Kepala Dinas Pariwisata Pemuda
dan Olahraga (Disparpora)
Bukittinggi, Supadria di
Bukittinggi, Selasa (04/01/2022)

“Pemerintah Kota Bukittinggi
berhasil mengumpulkan PAD dari
retribusi objek wisata berbayar
mencapai Rp16,7 miliar sepanjang
tahun 2021. Objek wisata Taman
Marga Satwa Bukittinggi Kinantan
(TMSBK) Bukittinggi menjadi
penyumbang terbesar PAD yang
mencapai Rp14.833.546.000
dengan total jumlah pengunjung
618.012 orang,” kata Supadria.

Ia menjelaskan, jika dikalkulasi
dengan Taman Panorama jumlah
pengunjung seluruhnya 749.885
orang, seluruh retribusi terkumpul
di Disparpora Bukittinggi mencapai
Rp16,7 miliar lebih, ini setara
realisasi 120 persen, sebab target
tahun lalu itu Rp14 miliar.

Ia pin mengatakan bahwa
target retribusi objek wisata tahun
2022 berjumlah Rp20,2 miliar. Jika
kondisi Covid-19 terus membaik,
ia optimis target tercapai. “Mohon
doanya,” kata Supadria.

Sementara pengadaan Belanja
Makanan Hewan Taman Marga
Satwa dan Budaya Kinantan
(TMSBK) Bukittinggi dilelang
senilai Rp2,3 miliar.

Situs Layanan Pengadaan
Secara Elektronik (LPSE) memberi
tenggat batas akhir pendaftaran
tender itu Rabu (5/1).

Menurut Supadria, kebutuhan
pangan hewan di kebun binatang
kebanggaan Kota Wisata itu
perbulan mencapai kisaran Rp200
juta.

“Jika kebutuhan sebulan R 200
juta, maka tentu untuk setahun
benar angkanya segitu,” kata dia.

Ia menjelaskan, setelah
pemenang tender diperoleh,
secepatnya akan dibuatkan
kontrak pelaksanaan dan
sepanjang proses itu berlangsung,
kebutuhan makanan hewan tetap
diberikan melalui sistem
penunjukan langsung (PL).

“Hewan-hewan yang ada di
TMSBK itu diberi makan setiap
hari, seharusnya memang
pengadaan untuk tahun ini sudah
dilelang sejak akhir tahun lalu,
karena belum ada pemenang
penyedianya, maka makanan
dipasok oleh rekanan yang sudah
berpengalaman melalui sistem PL,”
terangnya.

Supadria menyebut pihaknya

tidak terima yang busuk-busuk
dan tidak layak konsumsi karena
koleksi hewan yang dimiliki
TMSBK itu semua bernilai mahal,”
tegasnya.

Di sisi lain untuk
mengoptimalkan pengelolaan dan

pelayanan, Disparpora Bukittinggi
juga kembali melelang pengadaan
belanja jasa tenaga kebersihan
TMSBK senilai Rp856 juta dan
jasa tenaga keamanan TMSBK
dengan pagi Rp861 juta.

“Meskipun ini sifatnya tender

terbuka, kami tekankan agar
penyedia jasa tetap memakai
tenaga kerja yang selama ini sudah
bertugas di TMSBK, tentu dengan
catatan selama mereka masih
berkinerja baik,” kata Supadria.
  net/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevi

TMSBK - Objek wisata
Taman Marga Satwa
Bukittinggi Kinantan
(TMSBK) Bukittinggi
menjadi penyumbang
terbesar PAD daerah
itu. (ist)

USAI MOU

Koperasi Sentra Randang Payo akan Tingkatkan Produksi
koperasi yang mewadahi pelaku
UMKM Randang tersebut.

Penandatanganan dilaksanakan
di ruang kerja Kepala Dinas Yunida
Fatwa bersama Ketua Pengurus
Koperasi Sentra Randang Payo
Wahyu Hidayat dan disaksikan oleh
Kabid Perindustrian Bambang
Hermanto dan Kepala UPTD P3R
Novit Ardy, Senin (3/1).

Yunida Fatwa menjelaskan,
Disnakerperin dengan Koperasi
Sentra Randang Payo adalah satu
kesatuan atau keluarga yang satu
sama lainnya akan sulit
terpisahkan, dimana pemerintah
menyediakan sarana dan prasarana
ini adalah sebagai bentuk
dukungan dan support kepada
para pelaku usaha yang tergabung
dalam koperasi ini.

“Adapun maksud dan tujuan
perjanjian kerja sama ini adalah
sebagai landasan untuk para pihak
melakukan kerjasama produksi
randang di Sentra IKM Rendang
Payakumbuh serta menjalin
komunikasi dan sinergi dalam
rangka meningkatkan kapasitas

produksi di Sentra Randang,”
terang Kadis Yunida Fatwa.

Sementara itu, Wahyu Hidayat
yang menanggapi pernyataan
Kadis Yunida Fatwa dengan
semangat positif penuh rasa optimis
menyampaikan kalau Koperasi
Sentra Randang Payo atau Ikosero
akan meningkatkan kualitas
produksi dan pemasaran di masa
yang akan datang.

“Tahapan selanjutnya kami
akan bawa hasil penandatanganan
kerjasama ini di rapat pengurus
dan anggota sebagai acuan dalam
menyusun rencana kerja tahunan,”
ujar Wahyu Hidayat.

Ditambahkan Wahyu, pihaknya
menyampaikan apresiasi kepada
Pemerintah Kota Payakumbuh dan
Disnakerin yang sangat cepat
merespon masukan serta saran yang
telah disampaikan oleh koperasi.

“Mudah mudahan ke
depannya Sentra Randang Payo
kebanggaan kita semakin maju dan
berkembang dengan kualitas yang
lebih baik,” tutup Ketua Ikosero
Wahyu.   lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Sebagai tindak lanjut dari MoU
antara Pemerintah Kota
Payakumbuh dengan Koperasi
Sentra Randang Payo yang
ditandatangani langsung oleh Wali

Kota Riza Falepi pada bulan
Desember tahun lalu, kali ini
Perjanjian Kerja Sama (PKS)
ditindaklanjuti oleh Kepala Dinas
Tenaga Kerja dan Perindustrian
Kota Payakumbuh bersama

KERJASAMA - Penandatanganan kerjasama dilaksanakan di
ruang kerja Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Perindustrian Kota
Payakumbuh Yunida Fatwa. (Foto : Lili Yuniarti)

Erick Thohir Dorong UMKM Sumbar Naik Kelas

PT KAI Normalkan Perjalanan KA Perintis

Emas Naik di Asia
India, KhazanahIndia, KhazanahIndia, KhazanahIndia, KhazanahIndia, Khazanah—Harga emas naik di perdagangan
Asia pada Selasa pagi (04/01), di tengah pembatasan untuk
menahan penyebaran kasus virus corona Omicron, sementara
kenaikan imbal hasil obligasi pemerintah AS yang didukung
oleh kekhawatiran inflasi membatasi kenaikan lebih lanjut
logam kuning ini.

Di pasar spot, emas terangkat 0,3 persen menjadi
diperdagangkan di 1.806,20 dolar AS per ounce pada
pukul 01.09 GMT, setelah tergelincir dari level tertinggi
lebih dari satu bulan di 1.831,62 dolar AS di sesi sebelumnya.
Sementara itu, emas berjangka AS menguat 0,2 persen,
menjadi diperdagangkan di 1.804,50 dolar AS per ounce.

Varian virus corona Omicron tampaknya jauh lebih
menular daripada varian sebelumnya, tetapi data
menunjukkan varian itu mungkin kurang ganas daripada
Delta, yang membanjiri rumah sakit tahun lalu, membuat
berbagai negara mengambil tindakan pencegahan.

Sejumlah perusahaan, termasuk beberapa bank besar
AS telah mendorong staf mereka untuk bekerja dari rumah
selama beberapa minggu pertama tahun ini.

Pasar uang telah sepenuhnya memperkirakan kenaikan
suku bunga AS pertama pada Mei, dan dua lagi hingga
akhir 2022.

Logam mulia lainnya di pasar spot, perak naik 0,3
persen menjadi diperdagangkan di 22,92 dolar AS per
ounce, platinum naik 0,3 persen menjadi diperdagangkan
di 957,49 dolar AS per ounce, dan paladium naik 1,0
persen menjadi diperdagangkan di 1.843,18 dolar AS per
ounce.   antantantantant

Bandara Internasional
Minangkabau maupun sebaliknya.

Pernyataan itu diungkapkan
Vice President PT Kereta Api
Indonesia Divre II Sumbar
Mohamad Arie Fathurrochman,
kemarin.

Ia mengatakan, ini mengako-
modir kebutuhan bertransportasi
masyarakat menggunakan kereta
api dengan tarif yang sangat murah
dan terjangkau.

“Pengoperasian kembali
seluruh perjalanan KA Perintis
Minangkabau Ekspres ini
dilakukan agar masyarakat dapat
lebih mudah menggunakan moda
transportasi kereta api. Sebab,
jadwal perjalanan lebih beragam
setelah sebelumnya mengalami
pembatalan sebagian perjalanan,”
katanya.

Selain itu, kata dia
menambahkan, pengoperasian
kembali seluruh perjalanan KA
Perintis ini dilakukan setelah PT

KAI kembali mendapatkan
penugasan dari Direktorat Jenderal
Perkeretaapian (Ditjenka)
Kementerian Perhubungan.

Dikatakannya, untuk
menyelenggarakan angkutan
Kereta Api Perintis sesuai Surat
Penugasan dari Direktur Jenderal
Perkeretaapian tentang
Pelaksanaan KA Perintis Tahun
Anggaran 2022, KA Perintis
Minangkabau Ekspres beroperasi
dalam sehari sebanyak 12
perjalanan dengan jadwal
pemberangkatan dari Stasiun Pulau
Aie pukul 06.15 WIB, 08.45 WIB,
11.10 WIB, 13.25 WIB, 16.00
WIB, dan 18.25 WIB.

“Keberangkatan dari Stasiun
Padang pukul 06.30 WIB, 09.00
WIB, 11.24 WIB, 13.39 WIB,
16.15 WIB, dan 18.45 WIB. Lalu,
pemberangkatan dari Stasiun BIM
pukul 07.30 WIB, 09.55 WIB,
12.20 WIB, 14.40 WIB, 17.10
WIB, dan 19.45 WIB,”  katanya.

KA Perintis Minangkabau
Ekspres ini kata dia menambahkan,
juga akan berhenti di beberapa
stasiun yaitu di Shelter Tarandam,
Shelter Alai, Shelter Air Tawar,
Stasiun Tabing, dan Stasiun Duku
untuk melayani naik/turun
penumpang.

Dikatakan, tarif sekali perjalanan
antara Stasiun Pulau Aie – Padang
sampai dengan Stasiun Duku cukup
terjangkau Rp 5.000 per
penumpang. Sedangkan tarif sekali
perjalanan antara Stasiun Pulau
Aie – Padang sampai dengan
Stasiun BIM hanya Rp10.000.

“Tiket KA Perintis
Minangkabau Ekspres dapat
dipesan oleh masyarakat melalui
aplikasi KAI Access. Untuk
pembelian langsung di loket (go-
show) hanya dilayani minimal 3
jam sebelum keberangkatan KA,”
ujarnya.

Ia mengimbau calon
penumpang yang akan bepergian

menggunakan Kereta Api agar
dapat melakukan pemesanan tiket
sebelum keberangkatan melalui
aplikasi KAI Access untuk
memudahkan pemesanan dan
memastikan ketersediaan tiket.

“Beragam keuntungan bisa
pelanggan nikmati dengan
menggunakan aplikasi KAI Access
yang merupakan aplikasi resmi
penjualan tiket Kereta Api dari PT
Kereta Api Indonesia (Persero),”
katanya.

Ia mengatakan, KAI Access
memiliki berbagai benefit yang
sangat berguna bagi pelanggan
setia KAI di antaranya mudah di
unduh melalui Google Play atau
App Store dan Customer tidak
perlu lagi untuk mengantri di loket
untuk melakukan pembelian tiket.

“Pembelian dapat dilakukan
kapanpun dan dimanapun tanpa
harus terburu-buru/berdesakan di
loket bagi pengguna aplikasi KAI
Access,” ujarnya.  net/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevi

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—PT KAI
Divre II Sumatera Barat (Sumbar)
telah menormalkan perjalanan
Kereta Api (KA) Perintis dengan
mengoperasikan kembali 12

perjalanan KA Minangkabau
Ekspres mulai, Sabtu (1/1/2022).

KA Minangkabau Ekspres itu
beroperasi dari Stasiun Pulau Aie
– Padang dengan tujuan Stasiun

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Agar Usaha
Mikro Kecil dan Menengah
(UMKM) bisa naik kelas Menteri
BUMN Erick Thohir terus
mendorong UMKM Provinsi Sumbar
melalui program pelatihan memasak
dan menjahit yang dilakukan di
Kantor Cabang PNM Sumbar.

Staf Khusus III Menteri BUMN
Arya Sinulingga dalam rilis yang
diterima di Padang, Selasa,
mengatakan program merupakan
usaha dari Menteri BUMN Erick
Thohir yang bertujuan untuk
meningkatkan kapasitas dan
kapabilitas UMKM.

Ia menyebutkan, program ini
berguna untuk mendorong

keterampilan dan kegiatan usaha
khususnya ibu-ibu di Program
Membina Ekonomi Keluarga
Sejahtera (Mekaar) di Sumbar serta
untuk mewujudkan UMKM yang
unggul dan berkualitas.

Dikatakan, program ini
merupakan tindak lanjut dari kegiatan
Sosialisasi PNM dan Baksos di
Provinsi Sumatera Barat yang dihadiri
oleh Staf Khusus III Menteri BUMN
bersama PNM dan PT Semen
Padang pada bulan Oktober 2021.

Untuk meningkatkan
keterampilan ibu Mekaar provinsi
Sumatera Barat, BUMN membuat
pelatihan memasak dan menjahit
yang diberikan kepada 200 orang

Ibu Mekaar.
Peserta pelatihan memiliki latar

belakang usaha beragam,
diantaranya usaha kuliner seperti
gorengan, usaha sembako hingga
usaha binatu.

Peserta pelatihan menjahit dan
memasak berasal dari kota Padang
dan kecamatan di Provinsi Sumatera
Barat diantaranya Kota Padang
Panjang, Kecamatan Lubuk
Kilangan, Kecamatan Koto dan
Kecamatan Tigo Nagari.

Program pelatihan ini juga
didukung penuh oleh BUMN PT
Semen Padang selaku koordinator
dan pelaksana kegiatan.   net/net/net/net/net/
fahlevifahlevifahlevifahlevifahlevi

KA PERINTIS – PT KAI Divre II Sumatera Barat (Sumbar) telah
menormalkan perjalanan Kereta Api (KA) Perintis dengan
mengoperasikan kembali 12 perjalanan KA Minangkabau Ekspres
mulai, Sabtu 1 Januari 2022. (ist)

PELATIHAN -
Menteri BUMN
Erick Thohir
dorong
keterampilan
Ibu-ibu PNM
Mekaar melalui
pelatihan online.
(ist)
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Dosis Ketiga DARI HALAMAN 1

Kebudayaan Nasional DARI HALAMAN 1

Peran Moral DARI HALAMAN 1

Belum ada DARI HALAMAN 1

Konflik Manusia DARI HALAMAN 1

Sumdarsin DARI HALAMAN 1

Budi mengatakan bahwa vaksinasi booster akan
diberikan kepada kabupaten/kota yang capaian
vaksinasinya telah memenuhi kriteria 70% dosis
pertama dan 60% dosis kedua.

“Jadi sampai sekarang ada 244 kabupaten kota
yang sudah memenuhi kriteria tersebut,” ucap
Menteri Kesehatan.

Kriteria ini berbeda dari yang pernah
disampaikan Kementerian Kesehatan. Sebelumnya,
juru bicara vaksinasi Covid-19 Kemenkes, Siti
Nadia Tarmizi, mengatakan kepada BBC News
Indonesia bahwa pemberian dosis ketiga akan
diprioritaskan kepada lansia dan penerima bantuan
iuran. Sejauh ini, booster baru secara resmi diberikan
kepada tenaga kesehatan.

Dia juga mengungkapkan pemerintah telah
mengamankan stok vaksin booster sekitar 113
juta dosis vaksin dari total kebutuhan sebanyak
230 juta dosis.

Soal jenis vaksin yang akan digunakan,
menurut Menkes, akan diputuskan setelah adanya
rekomendasi dari Indonesian Technical Advisory
Group on Immunization (ITAGI) dan Badan
Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) pada 10
Januari mendatang.

Pemerintah akan menggratiskan vaksin booster
jika penelitian ITAGI menyatakan setengah dosis
vaksin efektif digunakan.

“Kalau kemudian untuk vaksin Pfizer dan
Moderna half dose atau full dose tidak ada beda
dari sisi efektivitasnya, kita bisa menggunakan half
dose. Maka kemungkinan besar seluruh kebutuhan
vaksin booster bisa dipenuhi dari yang gratis.

“Tapi ini masih dalam diskusi yang nanti
hasilnya akan keluar sesudah laporan dari tim
profesor-profesor di ITAGI saat menyampaikan
hasilnya pada 10 Januari,” lanjut Budi.

Rekomendasi WHORekomendasi WHORekomendasi WHORekomendasi WHORekomendasi WHO

WHO telah merekomendasikan bahwa orang
dengan gangguan kekebalan tubuh dan para
penerima vaksin dari virus Covid-19 yang dimatikan
(inactivated vaccine) untuk segera mendapat booster.
Dua contoh inactivated vaccine adalah vaksin
Sinovac dan Sinopharm, yang digunakan secara
luas di Indonesia.

Rekomendasi WHO, yang muncul dari pertemuan
Strategic Advisory Group of Experts (SAGE) baru-
baru ini, diberikan seiring varian Omicron terus
meluas ke berbagai negara.

Rekomendasi tersebut merupakan perubahan
dari yang dianjurkan pada Agustus lalu ketika
pemerintah Indonesia mewacanakan vaksin Covid
dosis ketiga (booster) mulai tahun depan melalui
opsi berbayar.

Dalam rekomendasi terbaru, Kepala SAGE
Alejandro Cravioto berkata vaksin memberikan
perlindungan kuat terhadap sakit parah selama
setidaknya enam bulan, meskipun data
menunjukkan perlindungan terhadap sakit parah
berkurang pada lansia dan orang-orang dengan
kondisi kesehatan bawaan.

“Sementara ini kami terus mendukung perlunya
kesetaraan dalam distribusi (vaksin) dan penggunaan
dosis ketiga hanya pada mereka dengan masalah
kesehatan atau orang-orang yang telah menerima
vaksin dari virus yang dimatikan,” ujarnya seperti
dikutip kantor berita Reuters

Sebelumnya, PBB merekomendasikan agar
penerima vaksin Sinovac dan Sinopharm berusia
di atas 60 tahun segera mendapat booster.

Penasihat senior untuk Dirjen WHO, Diah
Saminarsih, mengatakan rekomendasi dosis
tambahan diberikan karena ada kemungkinan
pengurangan efikasi vaksin yang sudah ada dalam
melawan varian baru seperti Delta dan Omicron.

Penelitian awal terhadap kasus dengan dua
varian tersebut di Inggris menunjukkan bahwa
vaksin kurang efektif menghentikan penularan.
Namun dosis ketiga vaksin dapat melindungi sekitar
75% orang dari mengalami gejala Covid.

Rekomendasi terbaru dari WHO secara spesifik
menyebut inactivated vaccine karena vaksin dengan
teknologi lain seperti Pfizer dan Moderna sudah
lebih dulu mengumumkan booster, Diah
menambahkan.

“Tidak ada singling out atau secara spesifik
hanya bilang untuk yang [platform] inactivated
virus karena vaksin jenis yang lain sudah lebih
dahulu mengumumkan untuk booster. Maka
diberikan kepastian, vaksin yang lain, termasuk
di antaranya Sinovac, juga disarankan untuk
menerima vaksin [dosis ketiga],” katanya seperti
dilansir laman BBC Indonesia.

Namun demikian, Diah mengakui bahwa di
Indonesia masalahnya lebih rumit karena target
vaksinasi dosis pertama dan kedua belum terpenuhi.
Cakupan vaksinasi dua dosis di Indonesia baru
mencapai sekitar 49% dari target, menurut data
Kemenkes.

Angka tersebut “belum cukup tinggi”
dibandingkan negara-negara lain di Eropa, Amerika,
bahkan Asia, kata Diah. Karena itu ia mengatakan
vaksinasi dosis pertama dan kedua perlu
didahulukan.

“Karena bila varian baru ini masuk, orang-
orang tersebut (yang belum mendapat vaksinasi
lengkap) adalah yang paling rentan, paling mudah
tertular kembali,” kata Diah.

Untuk LansiaUntuk LansiaUntuk LansiaUntuk LansiaUntuk Lansia

Sebelumnya, juru bicara vaksinasi Covid-19
Kemenkes, Siti Nadia Tarmizi, mengatakan kepada
BBC News Indonesia bahwa pemberian dosis ketiga
akan diprioritaskan kepada lansia dan penerima
bantuan iuran. Sejauh ini, booster baru secara
resmi diberikan kepada tenaga kesehatan.

Menurut Nadia, belum ada rencana untuk
memperluas vaksinasi dosis ketiga kepada semua
penerima vaksin Sinovac meskipun ada klaim
penurunan kekebalan. Hal itu karena keterbatasan
persediaan vaksin.

Ketua Tim Uji Klinis Vaksin Sinovac Prof.
Kusnandi Rusmil Maret lalu mengatakan bahwa
dari hasil uji klinis, kadar antibodi setelah enam
bulan penyuntikan vaksin dari perusahaan China
itu berkurang tapi masih 99 persen.

“Jadi walaupun dikatakan, dan kita juga
sebenarnya menemukan, bahwa setelah enam bulan
terjadi penurunan efikasi, terutama pada lansia;
dan pada orang-orang non-lansia juga terjadi
penurunan, menurut temuan prof. Kusnandi, tapi
dibandingkan kita melakukan vaksinasi booster
lebih baik adalah melengkapi vaksinasi dosis satu
dan dua, apalagi seluruh sasaran,” kata Nadia.

Nadia menjelaskan bahwa vaksin booster
rencananya akan diberikan secara gratis kepada
lansia dan penerima bantuan iuran (PBI) BPJS
Kesehatan. Masyarakat di luar kelompok itu
mungkin harus membayar, katanya, karena booster
dianggap bukan kewajiban untuk membentuk
kekebalan kelompok.

Bulan lalu, Menteri Kesehatan Budi Gunadi
Sadikin mengatakan pemerintah berencana memberi
dosis booster kepada masyarakat umum setelah
50% populasi mendapatkan vaksinasi lengkap,
hal yang ia perkirakan akan tercapai pada akhir
Desember.

Perlukah vaksin booster?
Indonesia menghadapi masalah yang cukup

pelik dalam vaksinasi Covid-19. Pada saat vaksinasi
dosis pertama dan kedua belum selesai, muncul
varian baru serta klaim penurunan kekebalan yang
mengisyaratkan perlunya dosis ketiga. Dan para
epidemiolog tampaknya belum sepakat tentang
solusi untuk dilema ini.

Epidemiolog dari Universitas Indonesia, Pandu
Riono, menganggap dosis booster belum diperlukan
di Indonesia. Daripada booster, kata Pandu,
pemerintah seharusnya fokus pada kelompok
masyarakat yang belum menerima vaksin, misalnya
anak-anak.

Ia mempertanyakan klaim tentang penurunan
kekebalan yang dibuat WHO.

“Indonesia dan banyak negara yang
menggunakan Sinovac sampai sekarang tenang-
tenang saja. Kalau memang ada penurunan
efektivitas, kita pasti ada lonjakan kasus, tapi
nggak ada. Artinya anjuran itu perlu dipertanyakan,”
kata Pandu.

Kelompok rentanKelompok rentanKelompok rentanKelompok rentanKelompok rentan

Sedangkan Dicky Budiman, epidemiolog dari
Griffith University, Australia, berpendapat dosis
booster sangat diperlukan oleh kelompok rentan,
termasuk lansia dan orang-orang dengan gangguan
kekebalan tubuh, untuk melindungi mereka dari
varian baru.

Menurut Dicky, pemberian dosis booster kepada
kelompok tersebut bisa dilakukan secara paralel
dengan vaksinasi dosis pertama dan kedua,
mengingat mereka paling berisiko menyebabkan
kematian dan peningkatan hunian rumah sakit.

“Ini jadi kewajiban negara karena masalahnya
jangan sampai ketika mengejar cakupan dua dosis
tadi, kematian dan hunian rumah sakit meningkat
karena itu risiko yang bisa terjadi ketika ini
diabaikan juga,” kata Dicky.

“Apalagi bicara varian Omicron ini sangat efektif
dalam reinfeksi, termasuk membuat kasus
breakthrough infections (infeksi baru) pada penerima
vaksin lengkap sekalipun. Artinya sebetulnya
Indonesia tidak punya pilihan, pilihannya
melakukan semua itu dan paralel.”

Di antara kelompok rentan, Dicky menekankan
pentingnya memberi dosis booster bagi orang
dengan gangguan kekebalan (immuno-
compromised). Pasalnya berdasarkan penelusuran,
diduga kuat varian Omicron - dan beberapa varian
lainnya - muncul dari pasien yang mengalami
kondisi ini.

Virus corona bermutasi saat bereplikasi atau
memperbanyak diri. Semakin lama suatu virus
tinggal dalam tubuh seseorang, semakin sering
ia bereplikasi, dan semakin besar kemungkinan
ia akan bermutasi.

“Data riset menunjukkan yang di Afrika Selatan,
penderita immuno-compromised kalau terinfeksi
Covid itu bisa sampai tujuh bulan, dia diam di
dalam tubuh orang ini. Dan itu yang, jangankan
tujuh bulan, dua minggu saja itu sudah bisa
menghasilkan potensi varian,” Dicky menjelaskan.

Laura Navika Yamani, epidemiolog dari Unair,
mengatakan ia tidak menentang pemberian vaksin
booster asalkan tidak mengganggu persediaan
vaksin untuk dosis pertama dan kedua bagi
kelompok rentan.

“Jadi kalau sudah disisihkan untuk kelompok
rentan termasuk lansia dan komorbid, kemudian

ada sisa persediaan vaksin, itu bisa
diberikan sebagai booster,” kata Laura.

Kementerian Kesehatan telah
menetapkan vaksin Moderna sebagai
vaksin booster. Vaksin merah-putih,
vaksin yang dibuat dan diproduksi di
Indonesia, juga disiapkan sebagai salah
satu opsi.

Bagaimanapun, semua pihak sepakat
bahwa vaksinasi dosis pertama dan kedua
bagi kelompok rentan harus didahulukan.
Saat ini, vaksinasi dua dosis kelompok
lansia dan masyarakat rentan masih di
bawah 50% dari target.

Hal lain yang juga penting untuk
diingat, vaksinasi dua dosis tetap akan
memberikan proteksi dari virus corona.

“Karena dilihat sekali lagi
berdasarkan data yang ada dari Afrika
Selatan, orang yang sudah divaksin dan
masih tetap tertular dengan varian baru
atau varian Omicron, menunjukkan
gejala yang cukup ringan,” kata Diah
Saminarsih dari WHO.   bbc/ekobbc/ekobbc/ekobbc/ekobbc/eko

kasus impor dan 6 kasus adalah transmisi lokal.
“Kita di Sumatera Barat akan melakukan upaya

antisipasi sesuai prosedur untuk pencegahan
munculnya varian omicron itu,” tegas Arry.

Saat ini salah satu upaya yang dilakukan Dinkes
Sumatera Barat yakni memperkuat herd immunity
(kekebalan kelompok) melalui vaksinasi.

Dikatakannya untuk capaian vaksinasi di
Sumatera Barat saat ini sudah melebihi dari 70
persen.

“Kini di tahun 2022, kita tidak berhenti di

hasil 70 persen saja. Kita targetkan capaian vaksinasi
di angka 100 persen,” sebut Arry.

Menurutnya upaya melakukan vaksinasi 100
persen itu berkemungkinan dilakukan, mengingat
sasaran vaksinasi telah menjangkau mulai dari
anak usia 6-11 tahun, para lansia, ibu hamil, serta
masyarakat umum lainnya.

“Bila sebagian besar masyarakat Sumatera Barat
telah mendapat suntik vaksin, maka penularan
varian omicron bisa diantisipasi,” ungkap Arry.
  kprckprckprckprckprc

jumlah ternak yang dimangsa satwa liar jenis sapi
enam ekor, kambing sembilan ekor.

Sedangkan korban meninggal dunia satu orang
dan luka-luka satu orang.

“Pada 2019 konflik antara manusia dengan
satwa 11 kejadian,” katanya.

Dengan kejadian itu, Ade mengimbau warga
untuk meningkatkan kewaspadaan dengan cara
tidak ke kebun pada malam hari, mengembalakan
ternak tidak di dekat kawasan dan lainnya.

Ini untuk meminimalisir konflik antara manusia
dengan satwa liar pada tahun ini.

“Kita menyosialisasikan ini ke warga setiap
ada pertemuan dengan masyarakat,” katanya.

Sepanjang Desember 2021 harimau muncul
di samping rumah dan menyerang sapi milik warga
Maua Hilia, Jorong Kayu Pasak Timur, Nagari
Salareh Aia, Kecamatan Palembayan.

Pemilik sapi, Doni (18) di Lubukbasung, Kamis,
mengatakan harimau tersebut mengejar sapi yang
digembalakan di halaman rumah. “Harimau
mengejar dua ekor sapi saya dan termasuk tiga
ekor sapi milik etek saya Zara,” katanya.

Ia mengatakan kejadian itu baru diketahui

pada pukul 06.00 WIB, karena daerah itu dilanda
hujan. Saat keluar rumah, ia tidak melihat anak
sapi miliknya dan di sekitar rumah banyak
ditemukan jejak kaki harimau.

Setelah itu, ia beserta keluarga yang lain
mencoba mencari anak sapi dan ditemukan di
sekitar pohon sagu dengan jarak sekitar 150 meter
dari rumah.

“Anak sapi tersebut bersembunyi di sekitar
pohon dan tidak ada tanda cakaran harimau di
badan ke lima ekor sapi ini,” katanya.

Ia mengakui, kejadian ini merupakan yang
kedua kalinya dialami ke lima sapi tersebut.

Sebelumnya, lima sapi tersebut juga dikejar
harimau saat berada di kandang yang berada di
kebun miliknya, Senin (6/12).

Akibat kejadian itu, kelima ekor sapi dibawa
ke rumah untuk mencegah serangan, namun harimau
kembali menyerang ke rumah.

Sebelumnya, Tim Resor KSDA Agam sudah
melakukan penanganan konflik itu selama 10
hari semenjak 1-10 Desember 2021. Penanganan
itu berupa identifikasi lapangan, pemasangan kamera
jebak dan penghalauan satwa.    yus/antyus/antyus/antyus/antyus/ant

COVID-19.
Narasi yang dibangun bahwa anak-anak yang

telah divaksinasi bisa belajar tatap muka seperti
sebelum pandemi membuat orang tua berfikir ulang.
Mereka yang semula menolak, akhirnya setuju
anak-anaknya divaksinasi.

Harus diakui, izin orang tua untuk vaksinasi
anak-anaknya itu sebagian besar bukan karena
kesadaran akan pentingnya vaksinasi untuk
mengantisipasi penyebaran virus.

Namun, lebih karena tekanan ekonomi yang
semakin berat, ditambah tidak bisa bekerja
maksimal karena harus merelakan sebagian waktu
untuk membantu anak belajar daring. Juga
kekhawatiran akan masa depan anaknya.

Karena terbukti, belajar daring belum bisa
menyamai kualitas belajar tatap muka. Anak-anak
tidak mengerti tentang pelajarannya.

Meski demikian, angka capaian vaksinasi di
Sumbar cukup terbantu dengan vaksinasi bagi
siswa itu. Hampir 100 persen siswa SMP dan tingkat
SMA/SMK di Sumbar mengikuti vaksinasi demi
bisa belajar. Hasilnya capaian vaksinasi Sumbar
merangkak naik dari awalnya peringkat dua
terbawah dari 34 provinsi di Indonesia menjadi
peringkat 7 terbawah dari 34 provinsi.

Terdata, capaian vaksinasi Sumbar menjadi
34,54 persen lebih baik dari Papua, Aceh, Maluku,
Maluku Utara, Sulteng dan Sultra.

Gerakan SumdarsinGerakan SumdarsinGerakan SumdarsinGerakan SumdarsinGerakan Sumdarsin
Memasuki akhir Oktober 2021, Forum

Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda)
Sumatera Barat merancang Gerakan Sumatera Barat
Sadar Vaksin (Sumdarsin).

Belajar dari gerakan-gerakan sebelumnya yang
tidak mendapatkan sambutan sesuai harapan,
Sumdarsin menyertakan inovasi, memancing
perhatian masyarakat dengan pembagian sembako
dan doorprize. Hadiah yang ditawarkan tidak
tanggung-tanggung. Mereka yang bersedia
divaksinasi berpeluang mendapatkan sepeda motor.

Kapolda Sumbar, Irjen. Pol. Teddy Minahasa
Putra mengambil peran luar biasa dalam gerakan
itu. Tidak hanya membantu menyediakan sembako
dan doorprize dengan dukungan banyak pihak,
tetapi juga memerintahkan anggotanya untuk aktif
mengajak dan membawa masyarakat untuk ikut
vaksin.

Maka pemandangan anggota kepolisian yang
memberikan layanan menjemput dan mengantar
masyarakat untuk divaksinasi menjadi hal yang
sering ditemui di Sumbar. Pelayanan yang luar
biasa.

Hasilnya melampaui ekspektasi. Hari pertama
pelaksanaan Sumdarsin di GOR H Agus Salim
Padang dan di puluhan titik di 19 kabupaten/
kota lain secara serentak mampu menjaring 120
ribu orang dalam satu hari. Hasil yang luar biasa
itu ditambah lagi dengan pemberitaan tentang

orang-orang yang berhasil mendapatkan undian
sepeda motor setelah mengikuti Sumdarsin.

Gaung Sumdarsin menjalar hingga ke pelosok
nagari di Sumbar. Masyarakat yang awalnya
menolak vaksinasi berbalik menunggu-nunggu
Sumdarsin. Berharap dapat sembako, kalau mungkin
menggondol pulang sepeda motor.

Gerakan Sumdarsin dilakukan beberapa kali
dalam November 2021. Capaian vaksinasi Sumbar
melesat. Data satgas percepatan vaksinasi COVID-
19 Sumbar mencatat per 30 November 2021
capaian vaksinasi dosis I telah mendapat 54,11
persen dan dosis II mencapai 27,68 persen.

Bersamaan dengan gerak cepat kepolisian
tersebut Pemerintah Provinsi Sumbar, Pemerintah
Kabupaten/Kota, jajaran TNI dan BINDA juga
menggenjot capaian vaksinasi dengan inovasi
dan perjuangan.

Gubernur Mahyeldi memerintahkan seluruh
jajaran untuk aktif mengajak mengajak masyarakat
vaksinasi. Ia meniru langkah Polda Sumbar untuk
mewajibkan ASN membawa minimal tiga warga
untuk divaksinasi. Sementara jajaran TNI AD, AU,
AL serta BINDA menggelar gempuran vaksinasi.

Namun, setelah beberapa kali eforia Sumdarsin,
gairah kembali melandai. Kapolda Sumbar Irjen.
Pol. Teddy Minahasa Putra menilai faktor cuaca
yang kurang bersahabat di akhir tahun, data domisili
warga (sensus) menjadi kendala. Ia memerintahkan
jajarannya untuk inovatif mencari solusi atas kendala
tersebut.

Inovasi yang kembali ditunjukkan oleh jajaran
kepolisian di Sumbar adalah razia. Berbeda dari
razia umumnya untuk memeriksa kelengkapan
surat-surat kendaraan dan menjaga ketertiban, razia
yang digelar khusus untuk vaksin.

Masyarakat yang terjaring razia diperiksa
dokumen pedulilindungi tanda sudah divaksinasi.
Jika belum, maka divaksinasi di tempat dengan
tetap mengedepankan pemeriksaan kesehatan
sebelum disuntik.

Inovasi itu dalam upaya untuk mencapai target
70 persen hingga akhir Desember 2021 karena
hingga 25 Desember, capaian vaksinasi Sumbar
untuk dosis I baru 64 persen.

Wakil Gubernur Sumbar Audy Joinaldy
memperkirakan untuk menaikkan satu persen
capaian vaksinasi diperlukan laju vaksinasi harian
minimal 44 ribu orang. Artinya, perlu tambahan
264 ribu orang yang divaksinasi dalam enam hari
tersisa di Sumbar agar bisa meraih target yang
ditetapkan Presiden Joko Widodo.

Maka enam hari ke depan menjadi medan
perjuangan bagi seluruh pihak terkait di Sumbar
karena Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian
menegaskan akan ada konsekuensi bagi daerah
yang tidak mampu mencapai target 70 persen
vaksinasi hingga akhir tahun diantaranya
pemotongan anggaran dari pusat.
  miko/ikwan/antmiko/ikwan/antmiko/ikwan/antmiko/ikwan/antmiko/ikwan/ant

jalan hidup yang sejati dan abadi. Indonesia belahan
bumi Allah yang dipilihkan kepada kita untuk
hidup dan melaksanakan ajaran Islam di dalamnya,”
ujarnya dalam Refleksi Budaya yang digelar oleh
Lembaga Seni Budaya dan Peradaban Islam (LSBPI)
MUI, Jumat malam (31/12/2021).

Sehingga, kata Kiai Jeje, umat perlu melahirkan
kebudayaan peradaban yang Islami sekaligus yang
Indonesianis. Oleh sebab itu, lanjutnya, idealisme
dan cita-cita kebudayaan nasional juga harus
menjadi bagian dari cita-cita kebudayaan Islam.

“Sehingga, tidak ada lagi upaya mendiko-
tomikan apalagi membenturkan kebudayaan
nasional dengan kebudayaan umat Islam dan

sebaliknya,” tambahnya.
Kiai Jeje menjelaskan, untuk memajukan

kebudayaan yang harmonis antara Keislaman dan
Keindonesian maka paradigma kebudayaan harus
dibingkai oleh teologis, filosofis, dan yang
bersumber dari al-Quran dan al-Hadist.

Ditambahkan Kiai Jeje, dalam memajukan
kebudayaan harus disertai bingkai yuridis konstitusi
dari Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Selain itu, Kiai Jeje mengungkapkan, Islam
yang dianut sebagian besar masyarakat Indonesia
menjadi dasar dan sumber inspirasi dalam
pembangunan dan perdaban umat Muslim.

* * ** * ** * ** * ** * *

Terdapat faktor penting dalam menentukan maju
mundurnya masyarakat Islam yaitu mengenai moral
dan akhlak.

Islam menjadi agama dengan jumlah umat yang
paling cepat perkembangannya dibandingkan agama
lain. Namun persoalan baru muncul yaitu mengenai
kualitas umat yang bertambah setiap harinya.

Hal itu dikarenakan banyaknya persoalan yang
dihadapi oleh umat Islam di berbagai belahan
dunia. Ragam persoalan yang tersebut seperti
diskriminasi muslim di Myanmar, tekanan kaum
ekstrimis pada muslim di Asia Selatan, hingga
masih berkembangnya islamophobia di negara
Barat.

Mengacu pada ragam persoalan yang terjadi,

saya mengajak umat muslim berpikir untuk
meningkatkan kualitas dan solidaritas. Upaya
tersebut agar tidak ada lagi kezaliman, diskriminasi
pada umat Islam, khususnya saat berada pada
posisi minoritas.

Kondisi umat Islam akan berkualitas jika mampu
menguasai ilmu pengetahuan dan teknologi. Namun
faktor akhlaklah yang berperan penting. Jika akhlak
suatu kaum merosot, maka merosotlah juga bangsa
itu, meskipun telah menguasai ilmu pengetahuan
dan teknologi dengan baik.

Di dalam Alquran telah banyak dijelaskan kisah-
kisah masa lalu mengenai sejarah runtuhnya suatu
bangsa akibat hilangnya moral dan akhlak pada
masyarakatnya.
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RETRIBUSI OBJEK WISATA BERBAYAR SEPANJANG 2021

Pemko Bukittinggi Kantongi Rp16,7 Miliar

Wabup Tanah Datar Paparkan
Potensi Daerah ke Waseskab

BatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkar, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah— Wakil
Bupati (Wabup) Tanah Datar, Sumatera
Barat, Richi Aprian membicarakan

potensi dan program unggulan daerah
itu saat bertemu dengan Wakil Sekretaris
Kabinet (Waseskab) Fadlansyah Lubis
di Jakarta, Senin (2/1).

“Pertemuan ini bertujuan untuk
menjemput segala bentuk peluang untuk
memanfaatkan potensi daerah yang
dikenal dengan luhak nan tuo,” kata
Richi.

Ia mengatakan berbicara tentang
potensi di Tanah Datar tidak akan pernah
ada habisnya tinggal bagaimana potensi
itu bisa dimanfaatkan sebaik-sebaiknya.

“Salah satu potensi di Kabupaten Tanah
Datar yang cukup luar biasa ialah di
sektor pertanian disamping potensi
wisatanya,” katanya.

Wabup mengatakan untuk mengolah
hasil pertanian menjadi produk yang
mampu dipasarkan secara global saat
ini Pemerintah Tanah Datar berencana
untuk membangun pabrik saus tomat.

Hadirnya pabrik saus tomat diharap-
kan bisa mensiasati kerugian di kalangan
petani yang sering dihadapkan pada
harga tomat yang fluktuatif.

“Dikala jatuhnya harga pasar hasil
pertanian khususnya tomat dibuang
begitu saja, kita melihat peluang disana
bagaimana ini diolah menjadi produk
komersial melalui pabrik pengolahan,
untuk itu diharapkan bantuan pemerintah
pusat untuk merealisasikannya,” jelasnya.

Ia mengatakan masih di sektor
pertanian Pemkab Tanah Datar juga
memiliki program unggulan (Progul) yakni
bajak gratis yang mampu menekan biaya
produksi dan menyerap tenaga kerja.

“Pemerintah Tanah Datar sedang

berupaya mewujudkan 10 progulnya,
Insha Allah, dalam waktu dekat bajak
gratis untuk masyarakat petani akan
terlaksana ditahun ini,” ujarnya.

Sementara Fadlansyah Lubis me-
nyambut baik informasi terkait segala
potensi Tanah Datar yang disampaikan
langsung oleh Wabup Richi. “Nanti kita
lihat apa saja potensi yang ada di Tanah
Datar, persiapkan sedemikian rupa dalam
bentuk proposal sehingga bisa diproses
untuk menjadi program prioritas peme-
rintah pusat,” ujarnya. Heri/antHeri/antHeri/antHeri/antHeri/ant
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Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah— Pemerintah
Kota (Pemkot) Bukittinggi mengung-
kapkan Pendapatan Asli Daerah (PAD)
yang berhasil terkumpul dari retribusi
objek wisata berbayar di Bukittinggi
mencapai Rp16,7 miliar sepanjang tahun
2021.

Objek wisata Taman Marga Satwa
Bukittinggi Kinantan (TMSBK) Bukit-
tinggi menjadi penyumbang terbesar PAD
yang mencapai Rp14.833.546.000 dengan
total jumlah pengunjung 618.012 orang.

“Jika dikalkulasi dengan Taman
Panorama jumlah pengunjung seluruhnya
749.885 orang, seluruh retribusi terkum-
pul di Disparpora Bukittinggi mencapai
Rp16,7 miliar lebih, ini setara realisasi
120 persen, sebab target tahun lalu itu
Rp14 miliar,” kata Kepala Dinas
Pariwisata Pemuda dan Olahraga
(Disparpora) Bukittinggi, Supadria di
Bukittinggi, Selasa.

Supadria mengatakan, target retribusi
objek wisata tahun 2022 berjumlah Rp20,2
miliar. “Jika kondisi COVID-19 terus
membaik, Insya Allah kita optimis target
tercapai. Mohon doanya,” kata dia.

Sementara pengadaan Belanja Mak-
anan Hewan Taman Marga Satwa dan
Budaya Kinantan (TMSBK) Bukittinggi
dilelang senilai Rp2,3 miliar. Situs
Layanan Pengadaan Secara Elektronik
(LPSE) memberi tenggat batas akhir
pendaftaran tender itu Rabu (5/1).

Menurut Supadria, kebutuhan pan-
gan hewan di kebun binatang kebang-
gaan Kota Wisata itu perbulan mencapai
kisaran Rp200 juta. “Jika kebutuhan
sebulan R 200 juta, maka tentu untuk
setahun benar angkanya segitu,” kata dia.

Ia menjelaskan, setelah pemenang
tender diperoleh, secepatnya akan
dibuatkan kontrak pelaksanaan dan
sepanjang proses itu berlangsung,
kebutuhan makanan hewan tetap diber-
ikan melalui sistem penunjukan lang-
sung (PL).

“Hewan-hewan yang ada di TMSBK
itu diberi makan setiap hari, seharusnya
memang pengadaan untuk tahun ini
sudah dilelang sejak akhir tahun lalu,
karena belum ada pemenang penye-
dianya, maka makanan dipasok oleh
rekanan yang sudah berpengalaman
melalui sistem PL,” terangnya.

Supadria menyebut pihaknya tidak

berani mengambil resiko dengan
memberikan makanan hewan secara asal-
asalan.

“Jika pun sudah ada pemenang
lelang, makanan yang mereka pasok
ke petugas TMSBK setiap hari diverifikasi

lagi, kami tidak terima yang busuk-busuk
dan tidak layak konsumsi karena koleksi
hewan yang dimiliki TMSBK itu semua
bernilai mahal,” tegasnya.

Di sisi lain untuk mengoptimalkan
pengelolaan dan pelayanan, Disparpora

Bukittinggi juga kembali melelang
pengadaan belanja jasa tenaga kebe-
rsihan TMSBK senilai Rp856 juta dan
jasa tenaga keamanan TMSBK dengan
pagi Rp861 juta.

“Meskipun ini sifatnya tender

terbuka, kami tekankan agar penyedia
jasa tetap memakai tenaga kerja yang
selama ini sudah bertugas di TMSBK,
tentu dengan catatan selama mereka
masih berkinerja baik,” kata Supadria.
Iw in / an tIw in / an tIw in / an tIw in / an tIw in / an t

RETRIBUSI— Dari sebesar Rp16,7 miliar (PAD) yang berhasil terkumpul dari retribusi objek wisata berbayar di Kota Bukittinggi sepanjang 2021, objek wisata Taman Marga Satwa Bukittinggi
Kinantan (TMSBK) menjadi penyumbang terbesar dengan total pemasukan Rp14.833.546.000,-. IST
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PIALA AFF U-23 2022

Shin Tae-yong Diklaim Sudah
Kantongi Kerangka

Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Ketua PSSI,
Mochamad Iriawan, mengklaim pelatih
Shin Tae-yong sudah memiliki kerangka
susunan pemain Timnas Indonesia U-
23 untuk Piala AFF U-23 2022. Nantinya,
persiapan Timnas U-23 akan dimatangkan
selama masa karantina di Jakarta.

Shin Tae-yong tak punya banyak
waktu untuk mempersiapkan Timnas
Indonesia U-23 untuk berlaga di Piala
AFF U-23 2022. Pelatih asal Korea
Selatan itu hanya punya waktu sebulan
dalam mematangkan persiapan tim.

Situasi itulah yang membuat Shin
Tae-yong disebut akan mengandalkan
pemain-pemain yang tampil di Piala
AFF 2020. Beberapa nama disebut akan
dipakai lagi untuk memperkuat Timnas
Indonesia U-23.

"Shin Tae-yong saya sudah tanya
ada untuk Timnas U-23. Dia bilang sudah
ada. Namun, belum rinci siapa saja dan
yang keluar hanya beberapa nama saja,"
kata Mochamad Iriawan.

"Sambil mereka karantina, kami bisa
melakukan rapat zoom. Saya sampaikan,
kamu istirahat dulu dua hari nanti kita
rapat zoom berkaitan dengan U-23.
Waktu cukup mendesak sehingga Shin
Tae-yong harus mempersiapkan pemain-
pemain," tegas pria yang akrab disapa
Iwan Bule itu.

Timnas Indonesia U-23 merupakan
juara bertahan Piala AFF U-23 yang
digelar pada 2019. Adapun tahun ini
mereka akan tergabung di Grup B
bersama Malaysia, Laos, dan Myanmar.

Pelatih Shin Tae-yong bisa
menggunakan pemain yang sama di Piala
AFF untuk membela Timnas Indonesia
U-23. Mayoritas Pratama Arhan dan
kawan-kawan masih memenuhi syarat
dari segi usia.

Dalam daftar 30 pemain Timnas
Indonesia senior di Piala AFF, sebanyak
14 pemain di antaranya berusia di bawah
23. Jumlah tersebut akan ditambah
dengan pemain lain yang pernah tampil
di Kualifikasi Piala AFC U-23.

Pelatih Shin Tae-yong kini berburu
dengan waktu untuk mempersiapkan
Timnas Indonesia U-23. Waktu yang
tersisa sebanyak 42 hari menuju
kejuaraan Piala AFF U-23 2022.

PSSI berencana meminjam Egy
Maulana Vikri dan Elkan Baggott untuk
bisa memperkuat Timnas Indonesia U-
23 di Piala AFF U-23 2022. Ketua PSSI,
Mochamad Iriawan, sadar rencana tersebut
tak akan mudah.

Setelah membela Timnas Indonesia
di Piala AFF 2020, Egy Maulana Vikri
dan Elkan Baggott lebih dulu kembali
ke klubnya masing-masing di luar

negeri. Mochamad Iriawan berharap,
keduanya bisa kembali menjadi bagian
dari skuad asuhan pelatih Shin Tae-yong.

"Mereka akan kembali dulu ke
klubnya di luar negeri. Ini harus
memerlukan komunikasi secara intens

agar mereka bisa kami pinjam kembali.
Mudah-mudahan itu bisa dilakukan," kata
Mochamad Iriawan.  faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

Malaysia Diminta Meniru
Mentalitas Timnas Indonesia

PRAMUDYA
KUSUMAWADANA/YEREMIA
ERICH YOCHE RAMBITAN

Berpotensi
Jadi Bintang
Baru 2022

Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Eks pelatih
Timnas Malaysia, Ong Kim Swee,
melayangkan pujian terhadap
penampilan Timnas Indonesia di
Piala AFF 2020. Meskipun tidak
berhasil juara, Tim Garuda disebut
memiliki mentalitas dan semangat
juang yang baik.

Timnas Indonesia gagal
menjuarai Piala AFF 2020 setelah
kalah agregat 2-6 dari Thailand
dalam dua leg pertandingan final.
Rinciannya adalah Skuad Garuda
kalah 0-4 pada leg pertama (29/
12/2021) dan imbang 2-2 pada leg
kedua (1/1/2022).

Ong Kim Swee menyebut
kekalahan itu memang menunjukkan
perbedaan kualitas yang jauh antara
Timnas Indonesia dan Thailand.
Namun, kenyataannya pasukan Shin
Tae-yong mampu merepotkan
Thailand sepanjang pertandingan
di leg kedua.

"Meskipun kekalahan itu
menunjukkan Indonesia jauh dari
Thailand, namun saya harus
memberikan mereka pujian. Mereka
menunjukkan semangat juang yang
luar biasa sepanjang turnamen.
Mereka lapar untuk mencapai
sesuatu," kata Ong Kim Swee seperti
dikutip New Straits Times.

Ong Kim Swee juga memuji
permainan Timnas Indonesia saat
mengalahkan Malaysia dengan skor
4-1 di Piala AFF 2020 (19/12/2021).
Menurut Ong Kim Swee, Pratama
Arhan dkk. menunjukkan keinginan
untuk terus mencetak gol meskipun
sudah unggul dari Malaysia.

"Berjuang keras memang tidak
selalu memberikan kemenangan.
Bakat juga dibutuhkan, tapi saya

harus memberikan pujian kepada
mereka terutama saat melawan
Malaysia. Mereka mencetak banyak
gol dan terus berusaha mencetak
gol lebih," ucap Ong Kim Swee yang
menukangi Malaysia pada rentang
2015 hingga 2017.

Ong Kim Swee meminta
Malaysia meniru mentalistas yang
ditunjukkan Timnas Indonesia di
Piala AFF 2020. Menurut Ong Kim
Swee, itu merupakan sesuatu yang
hilang dari skuad Harimau Malaya.

"Mentalitas pemain Indonesia

sesuatu yang harus diadaposi oleh
pesepak bola Malaysia. Tim
memiliki kualitas, tapi tidak
mentalitasnya," tegas Ong Kim Swee.

Malaysia kini sedang mencari
pelatih baru. Tan Cheng Hoe
mengonfirmasi mengundurkan diri
dari jabatannya sebagai pelatih pada
Senin (3/1/2022).

Kekalahan di final Piala AFF
2020 menjadi kegagalan keenam
kalinya sepanjang sejarah. Timnas
Indonesia kini menjadi tim paling
sering gagal di final turnamen

tersebut.
Timnas Indonesia menjadi

runner-up pada gelaran 2000, 2002,
2004, 2010, 2016, dan 2020. Sejak
turnamen digelar pada 1966, skuad
Merah Putih belum pernah jadi
juara.

Adapun buat Thailand, gelar
Piala AFF 2020 menjadi yang
keenam kalinya setelah 1996, 2000,
2002, 2014, 2016, dan 2020.
Pencapaian itu membuat Thailand
menjadi tim paling sukses di Piala
AFF.  faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Ganda putra Indonesia, Pramudya
Kusumawadana/Yeremia Erich Yoche Rambitan, disebut-
sebut bakal menjadi bintang baru di turnamen BWF
2022.

Mengutip laman BWF, Pramudya/Yeremia masuk
dalam sembilan pebulutangkis dunia yang dinilai akan
bersinar pada tahun ini menyusul performa mereka
sepanjang 2021.

Duo muda Indonesia ini selain tercatat merebut
dua gelar di Spain Masters dan Belgian International
2021, sejumlah penampilan individu mereka juga cukup
mencuri perhatian. Di Spain Masters misalnya. Mereka
berhasil menyingkirkan ganda putra andalan Denmark,
Kim Astrup/Anders Skaarup Rasmussen di perempatfinal.

Setelah itu, mereka mengalahkan wakil Prancis,
Christo Popov/Toma Junior Popov, sebelum akhirnya
mengalahkan kompatriotnya, Sabar Karyaman Gutama/
Moh Reza Pahlevi Isfahani. Dari ketiga laga itu, mereka
akhiri pertandingan tiga gim dengan kemenangan.

Pramudya/Yeremia kemudian kembali mencuri
perhatian di German Open 2021. Usai mengalahkan
seniornya, Fajar Alfian/Muhammad Rian Ardianto di
perempatfinal dalam dua game 21-11, 25-23. Pramudya/
Yeremia juga berhasil menyulitkan ganda ranking 1
dunia, Kevin Sanjaya Sukamuljo/Marcus Fernaldi Gideon
di babak semifinal.

Mereka sempat mampu mengungguli seniornya itu
di babak pertama, sebelum akhirnya kalah 20-22, 17-
21 dalam laga 42 menit.

Perjalanan itu pula yang akhirnya membuat
Pramudya/Yeremia berhasil menjadi salah satu wakil
yang lolos di BWF World Tour Final 2021. Mereka
mendampingi Kevin/Marcus yang berada di peringkat
pertama klasemen di turnamen penutup tahun.

Sayangnya, kesempatan itu belum mampu
termanfaatkan dengan baik oleh Pramudya/Yeremia.
Mereka tersingkir di babak penyisihan grup setelah
hanya mengemas satu kemenangan dari Christo Popov/
Tomo Junior, serta dua kali kalah dari unggulan Jepang,
Takuro Hoki/Yugo Kobayashi, serta wakil Malaysia,
Ong Yew Sin/Teo Ee Yi.

Namun, rentetan capaian dan pengalaman menghadapi
pemain-pemain unggulan tersebut bukan tak mungkin
membuat ganda putra ranking 22 ini layak
diperhitungkan dan menjadi pesaing ketat peta persaingan
ganda putra musim ini.

Selain mereka, BWF juga mencatat sejumlah
pebulutangkis lain yang bakal bersinar pada tahun
ini. Mereka antara lain Brian Yang, Kunlavut Vitidsarn,
Lakshya Sen, Christo Popov, Rachel Chan, Wang Zhi
Yi, dan Line Christophersen.  faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

TATAP INDIA OPEN 2022

Ahsan Sempat Cemas Omicron

Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Turnamen
India Open digelar di tengah
menyebarnya virus Omicron di
dunia. Kondisi tersebut turut disadari
Mohammad Ahsan yang akan jadi
salah satu wakil yang tampil di ajang

tersebut.
Ahsan bersama Hendra Setiawan

memutuskan tetap main di India
Open yang dihelat di New Delhi,
11 sampai 16 Januari ini. Keputusan
itu mereka ambil meskipun PBSI

menarik mundur para atlet
pelatnasnya.

Memang, alasan PBSI bukan
lagi karena virus Omicron yang
meningkat seperti saat menarik diri
di perhelatan Kejuaraan Dunia
Bulutangkis pada Desember 2021.
Induk organisasi bulutangkis nasi-
onal itu mempertimbangkan
performa pemain yang diprediksi
tak akan maksimal. Sebab, atlet baru
saja rehat dari rentetan turnamen
sejak September hingga awal
Desember 2021.

Namun, Hendra/Ahsan memu-
tuskan untuk tetap jalan. Selain
persiapan yang sudah berjalan
hingga jelang keberangkatan Kamis
(6/1), terkhusus Ahsan mendapat
dukungan penuh dari keluarga.

"Pasti ada lah (kekhawatiran virus
Omicron), enggak mungkin enggak
ada. Ya, memang sudah niat mau
berangkat jadi kami prepare seperti
jaga kesehatan dan protokol-
protokol yang akan dijaga banget,"
kata Ahsan kepada detikSport,
Selasa (4/1/2021).

Sehubungan itu, ia juga telah
berupaya untuk memastikan situasi
protokol kesehatan serta karantina
di negeri pebulutangkis Satwiksairaj

Rankireddy dkk ini.
"Belum tahu (sistem yang

diterapkan) tapi katanya masuk India
tidak ada karantina. Tapi kami
memang harus masuk tanggal 7
Januari dan mainnya 11 Januari,"
Ahsan mengungkapkan.

"Kalau hotel dari panitia semua
tapi sistemnya kami kurang tahu
bubble atau tidak. Cuma setahu saya
masuk India tak pakai karantina.
Cerita teman-teman yang di India
juga mereka pulang langsung saja,
enggak ada karantina," imbuhnya.

Keyakinan Ahsan kian bertam-
bah lantaran istri dan ketiga anaknya
mendukung penuh keputusannya
tampil di India Open.

"Iya mungkin sudah pekerja-
annya begini. Istri juga bilang, usia
kita mau sampai kapan juga sih.
Dijalani saja. Yang penting semua
sehat dan lancar-lancar," sebutnya.

India sendiri menyajikan tiga
turnamen di sepanjang Januari 2022.
Setelah India Open, turnamen Syed
Modi India International dihelat 18-
23 Januari, dan Odisha Open 25-
30 Januari.

"Kami ikut India Open saja.
Setelah itu, rencananya All England,
tur Eropa," kata Ahsan.  faisalfaisalfaisalfaisalfaisal
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Padang, Khazanah - Sidang lanjutan pra peradilan terkait
soal ganti rugi jalan tol, dua tesangka dugaan kasus tindak
pidana korupsi ganti rugi lahan pembangunan jalan tol Padang
- Sicincin yakni RN dan J, kembali digelar di Pengadilan Tindak
Pidana Korupsi pada Pengadilan Negeri (PN) Kelas IA
Padang, Selasa (4/1).

SIDANG LANJUTAN PRA PERADILAN GANTI RUGI JALAN TOL

DAMPINGI ANGGOTA DPD ALIRMAN SORI

Suhatri Bur: Pembangunan Jalan Tol Tuntas di 2022
Parit Malintang - Parit Malintang - Parit Malintang - Parit Malintang - Parit Malintang - Upaya Bupati
Padangpariaman, Suhatri Bur dalam
mempercepat proses pembangunan
ruas jalan Tol Padang - Pekanbaru
yang ada di daerahnya mendapat
apresiasi dari Anggota DPD RI
asal Sumbar Alirman Sori, Senin
(3/1) kemarin.

Tidak cuma itu, Suhatri Bur
saat menerima kunjungan Alirman
Sori dalam rangka reses itu
mengungkapkan tidak ada
hambatan untuk kelanjutan
pembangunan ruas jalan Tol yang
ada di daerahnya.

Kehadiran Alirman Sori ke
kabupaten itu ingin melihat sejauh
mana progres pembangunan dari
jalan Tol tersebut. Pasalnya
informasi yang dia dapat, proyek
itu sempat mangkrak pekerjaannya,
akibat adanya beberapa hambatan
di lapangan.

Penjelasan Suhatri Bur dalam
pertemuan dengan Alirman Sori
itu justru menyampaikan
masyarakat sangat mendukung,

apalagi polanya dilaksanakan
'ganti untung'.

"Kalaupun ada satu dua dan
hal itu hanya soal komunikasi saja,"
ujar Suhatri Bur saat itu.

Dia menyebutkan, khusus di
wilayah Kabupaten
Padangpariaman, pemkab setempat
menargetkan pembangunan jalan
Tol itu rampung di 2022 ini.

"Yang jelas, kami di
kabupaten ini sangat mendukung
percepatan pembangunan dan
masyarakat juga mendukung
percepatan pembangunan," imbuh
Suhatri Bur.

Dirinya juga menyampaikan
terima kasihnya kepada Anggota
DPD RI ini karena banyak hal
yang dibahas terkait aspirasi
daerah untuk dibicarakan di
tingkat nasional.

Selain soal jalan Tol,
pertemuan pihak Pemkab
Padangpariaman dengan Alirman
Sori juga membahas berbagai hal,
diantaranya menyangkut implikasi

RI yang menyatakan ada kerugian
negara.

Faktanya termohon (Kejati
Sumbar) tidak memiliki bukti
tentang kerugian negara
sebagaimana syarat yang
dikehendaki delik pasal 2 ayat
(1) dan pasal 3 Undang-undang
Pemberantasan Tindak Pidana
Korupsi. BPK merupakan badan
yang mempunyai otoritas yang
berwewenang untuk menyatakan
adanya kerugian negara atau
daerah sebagaimana yang
diamanatkan dalam pasal 6 dan
pasal 14, undang-undang nomor
15 tahun 2004 tentang
pemeriksaan dan tanggung jawab
keuangan negara. Termohon tidak
menyebutkan nilai pasti kerugian
negara kedua pemohon.

Sisi lain,dalam peraturan
Kepala BPN Nomor 5 Tahun 2012
tentang petunjuk teknis
pelaksanaan pengadaan tanah
yang salah satu isi pernyataan
pertanggungjawaban dari pemilik
tanah sebagai penerima ganti rugi
adalah, apabila di kemudian hari
ternyata ada pihak-pihak lain
yang mempunyai atau memiliki
hak atas tanah tersebut dan
bersedia menanggung segala
akibat dari penyerahan tanah/
pelepasan hak.

Selaku Ketua Satgas A dan
B adalah dalam kapasitas
pelaksana hukum administrasi,
sedangkan terhadap pembayaran
ganti rugi atas tanah tersebut
adalah dua hal yang berbeda.

Diberitakan sebelumnya, Kejati
Sumbar telah menetapkan 13
orang tersangka dan melakukan
penahanan, terkait ganti rugi lahan
pembangunan jalan tol yang
berlokasi di Taman Kehati Padang
Pariaman.  Murdiansyah Eko Murdiansyah Eko Murdiansyah Eko Murdiansyah Eko Murdiansyah Eko

Ahli: LAhli: LAhli: LAhli: LAhli: Laporan Intelijen adalahaporan Intelijen adalahaporan Intelijen adalahaporan Intelijen adalahaporan Intelijen adalah
Bukti ABukti ABukti ABukti ABukti Awalwalwalwalwal

dengan Undang-Undang No.3/
2020 tentang Minerba, UU
No.11/2020 tentang Cipta Kerja,
dan UU lainnya dalam konteks
pelaksanaan otonomi daerah.

Sedangkan dalam pertemuan
itu, Sekkab Padangpariaman, Rudy
Repenaldi Rilis menerangkan,
pelaksanaan otonomi daerah sudah
mulai bergeser kembali ke
semangat sentralisasi.

"Hal itu ditenggarai undang-

undang yang dibuat akhir-akhir
ini menggeser bandul desentralisasi
menjadi sentralisasi sebagaimana
disampaian oleh anggota DPD RI,
Alirman Sori," ujar Rudi.

"Kami sangat berharap
anggota DPD RI terus mengawal
dan memperjuangkan penguatan
otonomi daerah sebagai lembaga
representatif daerah di tingkat
nasional," kata Rudi mengakhiri.
  suger suger suger suger suger

571/L3/FD. T/10/2021, tanggal
27 Oktober 2021 perihal
pemberitahuan penyidikan perkara
tindak pidana korupsi dalam
pembayaran ganti rugi pembebasan
tanah untuk jalan tol di lahan
taman keanekaragaman hayati (
Kehati) atau  ibu kota Padang
Pariaman ( IKK) milik pemerintah
Kabupaten Padang Pariaman yang
menyebutkan pemohon sebagai
tersangka.

Dimana menyebutkan
pemohon J dan RN sebagai
tersangka tanpa menyebutkan
pasal berapa dari Undang-Undang
pemberantasan tindak pidana
korupsi yang disangkakan

kepadanya dan terhomon pada
tanggal 21 Oktober 2021
menerbitkan surat penetapan
tersangka ( Pidsus) nomor: Tap
-10/1.3/Fd.1./10/2021 tanggal
2021 tidak diberitahukan kepada
pemohon. Hal demikian adalah
cacat formil dalam proses
penegakan hukum pidan, karena
harus dilakukan secara sistem
matis sebagaimana dikenal dengan
istilah crimial justice system.

Selain itu,  termohon ( Kejati
Sumbar) melakukan menetapkan
status tersangka kepada pemohon
( J dan RN) tidak sah dan
disampinh itu, termohon tidak
memiliki bukti permulaan yang

cukup sebagai mana dalam pasal
1 angka 14, pasal 17 dan pasal
21 ayat (1) KHUP.

Dalam hal ini ditetapkan
tersangka terlebih dahulu baru
dicari atau dikumpulkan bukti-
bukti yang berkait dengan
peristiwa pidana yang dilakukan
oleh termohon, dalam perkara
yang disangkakan kepada para
pemohon melakukan tindak
pidana korupsi.

Ia menegaskan,  maka dalam
kongsekuensi yuridis dalam
penyidikan penetapan tersangka
yang dilakukan oleh termohon
( Kejati Sumbar) haruslah terlebih
dahulu dilakukan audit dari BPK

Terdapat 1.674 Janda
Muda di Padang
Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah -- Sebanyak  1.674 wanita di Padang,
dengan usia 20-40 tahun kini ber status janda. Faktor Media
Sosial seperti Whatsap dan berbagai aplikasi lainnya menjadi
salah satu pemicu pasangan muda, untuk menggugat cerai
pasangannya di Pengadilan Agama Padang.

Dikutip dari laman rri.co.id, Kepala Pengadilan Agama
Padang Muhammad Nuh mengatakan sepanjang tahun 2021
cerai gugat atau istri yang minta cerai di Kota Padang tercatat
sebanyak  seribu 132 perkara. Sedangkan cerai talak atau
suami yang minta cerai sebanyak 442 perkara. Angka ini
menurun  jika di banding tahun 2020 , dimana untuk cerai
gugat tercatat sebanyak  seribu 123 perkara. Sedangkan
cerai talak sebanyak 440 dengan total 1563 perkara.

“Berbagi faktor menjadi pemicu pasangan muda atau
yang telah  menikah dibawah lima tahun  untuk menggugat
cerai pasangannya. Selain faktor ekonomi, faktor media
sosial juga menjadi salah satu penyebab perceraian di kota
Padang,“ ungkap M. Nuh, Selasa (4/1),

Menurutnya sebelum dilakukan sidang perceraian,  calon
pemohon atau penggugat cerai pasangnnya,  akan dimediasi
oleh pihak Pengadilan Agama Kota Padang dan diberikan
berbagai solusi dan pemahaman serta dampak dari perceraian.

Nuh menambahkan, setelah upaya mediasi dilakukan,
namun tidak ada upaya untuk bersatu,  akan dilanjutkan
dengan serangkaian sidang. “Sebelum diputuskan untuk
sah cerai,  seperti mendengarkan keterangan pengguat maupun
tergugat dan mendengarkan keterangan para saksi saksi,”
tambahnya.   rri rri rri rri rri

7 Jabatan Pimpinan
OPD di Kota Padang,
Kosong
Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Pemerintah Kota Padang akan
segera melaksanakan lelang jabatan untuk mengisi sejumlah
kekosongan pada kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD)
atau eselon II.

Saat ini terdapat 7 jabatan kepala OPD yang kosong
yakni Kepala Dinas Pariwisata, Kepala DPRKP, Kepala Dinas
Kesehatan, Kepala Dishub, Kepala Dinas Sosial, Kepala
Disdukcapil dan Kepala Dinas Koperasi dan UKM.

Dengan kondisi seperti itu, menurut Pj Sekda Kota Padang
Arfian Pemerintah Kota Padang akan segera melaksanakan
lelang jabatan. Sebab telah mengirim surat pada Komisi
Aparatur Sipil Negara (KASN) agar bisa melaksanakan lelang
terbuka.

"Kami berharap rekomendasi dari KASN bisa secepatnya
turun sehingga dapat segera dilakukan lelang jabatan. Saat
ini jabatan yang kosong dimaksud telah diisi oleh Pelaksana
Tugas agar roda organisasi tetap dapat berjalan sebagaimana
mestinya," katanya.

Pj Sekda Kota Padang Arfian menambahkan, kemarin
Wali Kota Padang Hendri Septa telah melantik sembilan
pejabat eselon II di Balai Kota Padang Air Pacah. Mayoritas
pejabat yang dilantik hanya saling bertukar posisi. Namun
dari sembilan yang dilantik, terdapat satu orang pejabat
baru tetapi sebelumnya pernah di Pemerintahan Kota Padang
yakni Yosefriawan yang kini mengisi jabatan Kepala Bapenda.
  rri rri rri rri rri

Sementara itu,  ahli Endi
Purnomo dari BPN menuturkan,
pengadaan tanah itu sudah ada
yang mengaturnya.

"Misalkan saja harus ada
dokumen yang jelas," imbuhnya.

Ahli juga menjelaskan,
pelaksanaan pengadaan tanah
dilakukan oleh BPN.

"Jadi nantinya BPN provinsi
membentuk ketua dan A satgas
dan B, dimana mempunyai tugas
yang berbeda-beda. Selain itu,
tugas dari satgas A dan B
membantu pelaksana pengadaan
tanah," tuturnya.

Sidang yang diketuai oleh
Rinaldi Triandoko, akan kembali
melanjutkan pada tanggal 6 Januari
2022 dengan agenda putusan.
Sebelumnya sidang dimulai, pihak
Jaksa Penuntut Umum (JPU) pada
Kejaksaan Tinggi (Kejati) Sumatra
Barat (Sumbar), yakninya Eka cs
selaku termohon tampak
memberikan bukti berupa surat.

Sebelumnya dalam
permohonannya, pihak pemohon
mengajukan,  alasan-alasan dan
dasar hukum permohonan
praperadilan. Bahwa berdasarkan
dokumen perencanaan pengadaan
tanah sesuai dengan undang-
undang nomor 2 tahun 2012 dari
Kementerian Pekerjaan Umum dan
Perumahan Rakyat ( Kemen
PUPR) Direktorat Jendral Bina
Marga Direktorat Jalan Bebas
Hambatan dan Perkotaan bahwa
jalan Tol Padang- Pekanbaru Sta
4+200 s/d 36+600 diharapkan
dapat mendukung perkembangan
wilayah Sumbar dan pertumbuhan
ekonomi nasiona serta
meningkatkan kehidupan
masyarakat sekitar.

Selain itu, termohon (Kejati
Sumbar) melalui surat nomor Rm

Dalam sidang tersebut, dua
tersangka melalui kuasa
hukumnya, Syahril, Jufri, Fauzan
Zakir dan Ade Gustari yang
disebut sebagai pemohon,
menghadirkan dua orang ahli,
dosen Fakultas Hukum Universitas
Indonesia Dr.Eva Achjani Zulfa,
SH, MH dan Endi Purnomo dari
BPN.

Menurut ahli Dr.Eva Achjani
Zulfa,SH.MH mengatakan,
penyidikan adalah pengumpulan
data untuk menentukan calon
tersangka dalam suatu peristiwa.

"Kalau semua sudah berjalan
pada mestinya, maka berikutnya
penetapan tersangka. Jadi
tersangka itu terakhir atau berada
diekornya," katanya.

Ia juga menyebutkan, untuk
perpanjangan penyidikan itu tidak
lazim. Sedangkan hasil laporan
dari suatu intelijen, itu hanyalah
bukti awal.

"Laporan intelijen itu, tidak
ada nilainya," tegasnya.

Dalam sidang tersebut, ahli
juga memberikan contoh
sederhana sehingga mudah untuk
dipahami, berserta dengan pasal-
pasal yang berkaitan dengan
hukum.

Dalam sidang yang digelar
cukup panjang ini, ahli
membeberkan bahwa untuk
menentukan kerugian negara itu
harus dibuktikan.

"Kalau kerugian negaranya
wanprestasi bisa melalui perdata,
tetapi kalau kelalaian harus
dikembalikan dalam jangka waktu
yang telah ditentukan," ujarnya.

Tak hanya itu, ahli juga
menuturkan, kata dapat itu harus
dihapus, sehingganya untuk
menentukan suatu kerugian
haruslah pasti.

Perubahan "Nagasuta" Setelah 3 Tahun
Dinahkodai Dian David

dilantik oleh PBSI Kabupaten.
"Ya, visi misi saya tidak hanya

sampai disitu, apa lagi di saat
Covid-19 melanda negeri ini, saya
tidak pernah putus asa, untuk
sistim repormasi dan birokrasi,
semua berjalan baik sesuai
admitministrasi dan juga berjalan
sesuai tupoksi masing-masing,
yang semula jorong dan perangkat
desa lainnya dulu tidak pernah
piket, semuanya saya tingkatkan
ke disiplinannya, saya berikan
atribut sesuai dengan kinerja
masing-masing dan saya juga
mempunyai program jitu untuk
membangun Nagari 4 program
andalan itu," ungkap David.

1. Di bidang pendidikan, bagi
anal didik yang juara saya beri
mereka reward.

2. Di bidang agama juga di
berikan bantuan berupa mukena,
sajadah dan di setiap masjid kami
sudah pasang SCCTV yang
sebelumnya tidak ada

3. Dibidang kesenian juga
sudah kami berikan berbagai alat
kesenian sesuai kebutuhan.

"Keempat, ini program khusus
untuk masyarakat yang kurang
mampu, kami sudah salurkan
bantuan berupa sembako juga
bagi mereka yang butuh tongkat
dan kursi roda semua itu kami
salurkan sesuai kebutuhan masing-
masing dan juga sebelumnya untuk

mendapatkan signal susah setelah
di pasangkan dua tower kini
semua akses lancar," jelas Dian
David.

Menurut Dian, dia tidak hanya
berkutat dengan dana nagari. Wali
Nagari yang supel ini selalu dekat
dengan pemerintah pusat dan
Provinsi, selain itu Nagari Sungai
Talang juga mendapat 40 unit
rumah bantuan dari PUPR Provinsi,
berkat kegigihan seorang Wali
Nagari yang pemikirannya brilian,
40 rumah bantuan tersebut
dibagikan kepada 5 Jorong yang
ada di Nagari Sungai Talang .

Dengan berhasilnya Dian
David membangun desanya dari
tahun 2019, sampai 2921, yang
dulu pernah dihujat dizolimi
masyarakat sehingga membuat
seorang Dian David semakin
kokoh berkat adanya hujatan
tersebut sehingga sampai saat ini
masyarakat mengakui keberhasilan
Wali Nagari mereka dengan
berbagai aspek pembangunan,
seperti halnya pembangunan
kantor Wali Nagari dengan 2 lantai,
untuk lantai 2 rencana Dian
untuk digunakan sebagai sarana
kerapatan adat juga satu-satunya
Jorong Sungai Talang yang
mendapatkan bantuan lumbung
Nagari dan sudah dianggarkan
untuk 2022 mendatang.       lili lili lili lili lili
yun ia t iyun ia t iyun ia t iyun ia t iyun ia t i

Sarilamak, Khazanah -Sarilamak, Khazanah -Sarilamak, Khazanah -Sarilamak, Khazanah -Sarilamak, Khazanah - Nagari
Sungai  Talang yang lazim disebut
"Nagasuta" terletak di lingkungan
perbukitan dengan hutan dan
hamparan sawah yang luas. Nagari
Sungai Talang  dengan
penduduknya sebagian hidup
dengan bertani, lingkungan yang
begitu ketat dengan adat istiadat
yang masih kental ,membuat
Nagari Sungai Talang jauh dari
kegaduhan, hidup penduduk disini
selalu aman dan bersahaja.

Dian David, adalah sosok Wali
Nagari yang begitu tinggi

disiplinnya, sehingga membawa
Nagari Sungai Talang sukses dalam
segala hal baik itu untuk acara
Adat Agama maupun di bidang
olah raga. Jauh sebelum Dian
David mempimpin Nagari Sungai
Talang, keributan selalu ada antar
jorong, kemudian dengan pikiran
yang brilian Wali Nagari Dian
David membentuk turnamen bulu
tangkis, sehingga masyarakat antar
jorong kembali bersatu dengan
diadakan turnamen  PB
NAGASUTA, kemudian PB
tersebut langsung disahkan dan

Dian David

Suasana sidang pra peradilan dugaan kasus tindak pidana korupsi ganti rugi lahan pembangunan
jalan tol Padang- Sicincin yakninya RN dan J. Dalam sidang tersebut, dua tersangka RN dan J,
melalui kuasa hukum selaku pemohon menghadirkan dua ahli di Pengadilan Tindak Pidana Korupsi
pada Pengadilan Negeri  ( PN) Kelas IA Padang, Selasa (4/1).
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Fraksi Gerindra Minta Pemprov Sumbar Transparan

MASIH TERBUKA DAN BERPELUANG DIKABULKAN HAKIM MK

yang berlaku. Umumkan kepada publik dalam
rangka standar dan transparansi publik,” kata
dia.

Dirinya meminta gubernur memperkuat sistem
dan mekanisme eksekutif kontrol di jajaran pejabat
struktural dan fungsional dalam rangka memastikan
pencapaian hasil optimal terhadap pelaksanaan
program dan kegiatan,terutama untuk pelaksanaan
program program unggulan di sektor pertanian
yang anggarannya membengkak luar biasa
dibandingkan tahun tahun sebelumnya.

“Untuk pelaksanaan efektifitas eksekutif
kontrol kita menyarankan adanya delegasi kepada
Wakil Gubernur untuk melaksanakan monitoring
atas program dan kegiatan strategis daerah agar
tidak terjadi lagi kasus-kasus proyek mangkrak
dan tak sesuai spesifikasi,” kata dia. Jer/antJer/antJer/antJer/antJer/ant

Ia mencontohkan persoalan pengadaan sapi
yang tidak terlaksana sesuai dengan seharusnya
seperti sapi yang kurus, kambing yang mati
mendadak, atau ternak unggas berupa itik yang
tidak optimal.

Dirinya mendapatkan laporan misalnya di
Kelompok Tani Saiyo Aia Pacah, Kecamatan Koto
Tangah bantuan kambing, sakit dan mati mendadak
setelah didatangkan baru satu minggu. Dari 40
ekor pengadaan, 12 diantaranya mati.

Kemudian di Kelompok Tani Tuah Sakato,
Kuranji sejumlah sapi bantuan yang diterima sangat
kurus dan ini seharusnya tidak perlu terjadi, jika
pelaksanaan pekerjaan dilakukan dengan sistem
yang bagus, dan ada pendampingan.

“Fraksi Gerindra meminta kasus ini diusut
tuntas dan rekanannya ditindak sesuai ketentuan

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—
Fraksi Partai Gerindra
DPRD Sumatera Barat
meminta pemerintah
provinsi (pemprov)
setempat transparan kepada
publik terkait sejumlah
proyek pembangunan yang
mangkrak pada 2021.

Ketua fraksi Gerindra
DPRD Sumbar Hidayat di
Padang, Selasa
mengatakan masih terdapat

sejumlah proyek yang mangkrak seperti
pembangunan lanjutan Main Stadion, pembangunan
Gedung Kebudayaan yang disinyalir hanya delapan
persen kemudian penyelesaianan pagar gedung

DPRD sekitar 50 persen.
“Sejumlah proyek masih mangkrak, kami

meminta umumkan kepada publik penyebab dan
kendala nya. Umumkan juga kepada publik
rekanan yang telah melakukan kontrak namun
tidak melaksanakan pekerjaannya sampai tuntas,”
kata dia.

Selanjutnya beberapa kegiatan pengadaan
barang jasa seperti pengadaan mesin jahit rekanan
yang tidak sesuai spesifikasi, pengadaan itik yang
tidak sesuai ketentuan (kendang, vaksin tidak
ada) dan pengadaan sapi yang tidak lengkap
serta sudah ada yang mati.

Menurut dia lemahnya eksekutif kontrol dalam
memastikan pelaksanaan program dan kegiatan
yang dibuktikan tidak optimalnya pelaksanaan
beberapa kegiatan.

Anggota KPU-Bawaslu yang Terpilih Harus
Berperspektif Gender

Isu Domestik
Kendala Tertinggi
Perempuan di Politik

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Peneliti
Pusat Kajian Politik Universitas
Indonesia (Puskapol UI) Beni
Telaumbanua mengungkapkan bahwa
kendala tertinggi yang menjadi
tantangan bagi partisipasi perempuan
dalam politik adalah konstruksi sosial
dan tanggung jawab domestik.

“Perempuan dihadapkan dengan
kondisi berupa tantangan domestik,
yakni tanggung jawabnya sebagai
seorang istri atau seorang ibu,” kata
Beni ketika menyampaikan paparan
dalam webinar bertajuk Memastikan

Keterwakilan Perempuan di Penyelenggara Pemilu yang disiarkan
secara langsung di kanal YouTube Rumah Pemilu dan disaksikan
dari Jakarta, Selasa.

Ketika melakukan aktivitas She Leads atau Perempuan
Memimpin yang bertujuan untuk mendampingi pembangunan
kapasitas calon-calon perempuan potensial untuk menjadi
anggota Komisi Pemilihan Umum (KPU) atau Badan Pengawas
Pemilihan Umum (Bawaslu), Beni mengungkapkan bahwa
banyak dari para perempuan berhalangan untuk hadir setelah
memutuskan untuk mendaftar menjadi anggota KPU dan
Bawaslu.

Terdapat tiga alasan utama dari perempuan yang berhalangan
hadir, yakni memiliki tanggung jawab sebagai komisioner di
daerah, jatuh sakit, serta tantangan domestik berupa tanggung
jawab terhadap keluarga, anak, maupun orangtua. Tantangan
domestik merupakan alasan tertinggi dari ketiga alasan tersebut.

“Ini membuat mereka tidak bisa hadir dan mengikuti seleksi,”
ujar Beni.

Selain konstruksi sosial dan tantangan domestik, Beni
juga mengatakan bahwa terdapat tiga tantangan lainnya, yakni
kesulitan dalam mengidentifikasi dan menjaring calon potensial,
terdapat celah dalam regulasi dan perempuan yang gugur
sepanjang proses seleksi, serta kepentingan politik yang
mengakibatkan keterwakilan perempuan tidak menjadi perhatian
penting.

“Tidak jarang kepentingan-kepentingan politik membuat
opsi untuk memastikan keterwakilan perempuan tidak menjadi
perhatian penting, terutama nanti di proses uji kelayakan
dan kepatutan di DPR RI,” kata Beni. ryn/antryn/antryn/antryn/antryn/ant

Timsel Tak Perlu
Ragu
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Direktur Eksekutif Perkumpulan untuk
Pemilu dan Demokrasi (Perludem) Khoirunnisa Nur Agustyati
mengatakan Tim Seleksi (Timsel) tidak perlu ragu melewati
batas minimal 30 persen keterwakilan perempuan dalam lembaga
penyelenggara pemilu.

“Timsel tidak perlu ragu apabila kemudian dari 24 nama
(14 calon anggota KPU dan 10 calon anggota Bawaslu) yang
akan dikirimkan kepada Presiden ternyata perempuannya lebih
dari 30 persen karena bahasa undang-undangnya memerintahkan
sekurang-kurangnya 30 persen perempuan,” ujar Khoirunnisa
Nur Agustyati.

Hal itu dikatakan Khoirunnisa Nur Agustyati saat tampil
sebagai narasumber dalam webinar Maju Perempuan Indonesia
bertajuk Memastikan Keterwakilan Perempuan di Penyelenggara
Pemilu 2024 yang disiarkan langsung di kanal YouTube Rumah
Pemilu, dipantau dari Jakarta, Selasa.

Dalam Pasal 10 ayat (7) dan Pasal 92 ayat (11) Undang-
Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum memuat
komposisi keanggotaan Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan
Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) memperhatikan keterwakilan
paling sedikit 30 persen.

Dengan demikian, kata Khoirunnisa, ketentuan 30 persen
itu adalah batas minimal sehingga jika lebih tetap diperbolehkan.
Menurut dia, keterwakilan perempuan dalam lembaga
penyelenggara pemilu bernilai penting sebagai inspirasi.

Berdasarkan pengalamannya berdiskusi dengan seorang
perempuan yang menjadi ketua KPU di salah satu kabupaten,
diketahui bahwa ada peningkatan jumlah perempuan yang
mencalonkan diri sebagai anggota legislatif karena terinspirasi
oleh ketua KPU tersebut.

“Waktu itu sempat ada diskusi dengan perempuan yang
menjadi ketua KPU di salah satu kabupaten. Karena dia
perempuan, banyak caleg perempuan yang mendaftar. Bahkan,
melihat KPU dipimpin oleh perempuan, DPRD di sana juga
tidak meragukan kemampuan perempuan,” ucap Khorunnisa.

Oleh karena itu, kata dia, Timsel harus memiliki perspektif
tentang pentingnya keterwakilan perempuan dalam lembaga
penyelenggara perempuan karena mereka berdampak besar
menginspirasi perempuan lain untuk menjadi anggota legislatif.
r y n / a n tr y n / a n tr y n / a n tr y n / a n tr y n / a n t

HIDAYAT

27 WNI Gugat PT 20 Persen

Terkait persoalan legal
standing atau kedudukan hukum,
Fitra mengatakan judicial
review tidak harus diajukan oleh
calon presiden yang dianggap
menjadi korban dari
aturan presidential threshold 20
persen tersebut. Menurutnya, ada
beberapa putusan yang lolos legal
standing-nya walau bukan
diajukan oleh capres korban.

“Prabowo kalau ajukan
gugatan malah bisa nggak lolos
juga soal legal standing karena
Parbowo pimpinan partai politik
yang ada di DPR yang notabene
ikut membahas UU yang diujikan.
Ada putusan MK yang begitu.
Parpol yang ikut membahas
U U  n g g a k  p u n y a  l e g a l
standing menguji UU tersebut di
MK,” jelasnya.

Kendati demikian, Fitra
memandang, gugatan
terhadap presidential threshold 20
persen masih sangat terbuka
kemungkinan dikabulkan hakim
MK. Bahkan, menurutnya,
peluangnya cukup besar. ryn/rolryn/rolryn/rolryn/rolryn/rol
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27 warga negara Indonesia (WNI)
dari Amerika Serikat, Jerman,
Inggris, Belanda, Perancis, Swiss,
Singapura, Taiwan, Hong Kong,
Jepang, Australia, dan Qatar
mengajukan gugatan ke
Mahkamah Konstitusi (MK) terkait
ambang batas pencalonan presiden
atau presidential threshold sebesar
20 persen. Kuasa hukum mereka
adalah Denny Indrayana dan Refly
Harun.

Denny menjelaskan,
permohonan gugatan diajukan
pada 31 Desember 2021 pukul
22.00 WIB secara daring. Pemohon
menghendaki agar MK
menyatakan Pasal 222 Undang-
Undang Nomor 7 Tahun 2017
tentang Pemilu bertentangan
dengan Undang-Undang Dasar
1945 karena telah membatasi hak
masyarakat untuk mencalonkan
diri menjadi presiden.

“Pasal 222 UU Pemilu telah
mengakibatkan tertutupnya hak
rakyat yang ingin maju
mencalonkan diri menjadi presiden
dan justru memperkuat oligarki

partai politik. Akibatnya, partai
politik cenderung mengabaikan
kepentingan rakyat,” ujar Denny
lewat keterangan tertulisnya, Selasa
(4/1).

Refly menjelaskan, presidential
threshold menghadirkan budaya
membeli kandidat calon presiden.
Hal tersebut terjadi karena
mahalnya biaya politik, sehingga
ambang batas tersebut menjadi
komoditas transaksi dalam
perhelatan pesta demokrasi.

“Ini justru menandai demokrasi
kriminal, di mana hanya yang
berkuasa dan berduit lah yang
dapat menentukan siapa-siapa saja
yang dapat menjadi calon
presiden,” ujar Refly.

Berkaca pada pemilihan
presiden pada 2014 dan 2019,
terdapat dua pasangan calon yang
sangat erat kaitannya dengan elite
partai politik. Hal itu adalah dampak
nyata akibat adanya presidential
threshold yang justru menghambat
pencalonan tokoh-tokoh alternatif
di luar elite partai politik.

“Harapan para pemohon yang
merupakan diaspora Indonesia,

yakni tanah air dan kampung
halaman mereka dapat tetap
terbangun dengan terpilihnya
pemimpin yang hadir dari
masyarakat dan mewakili
kepentingan masyarakat,” ujar
Refly.

Selalu Ditolak MKSelalu Ditolak MKSelalu Ditolak MKSelalu Ditolak MKSelalu Ditolak MK
Uji material atau judicial

review terhadap besaran ambang
batas pencalonan presiden
(presidential threshold/PT) sebesar
20 persen sudah beberapa kali
diajukan sejumlah pihak. Namun,
gugatan tersebut selalu ditolak oleh
hakim Mahkamah Konstitusi (MK).

Pakar Hukum Tata Negara
Universitas Indonesia (UI) Fitra
Arsil mengungkapkan, ada
beberapa persoalan yang sering
muncul dalam gugatan-gugatan
tersebut. “Pertama, soal legal
standing. Kedua, MK anggap PT
sebagai open legal policy sehingga
bukan persoalan konstitusionalitas.
Karena itu, MK
m e r a s a  n g g a k  b e r w e n a n g
memutuskan, dan ketiga, soal materi
pokok permohonannya sendiri,”
kata Fitra, Selasa (4/1).

MENGGUGAT— Gugatan terhadap presidential threshold 20 persen masih berpeluang besar untuk dikabulkan hakim MK. Peluang
ini dimanfaatkan 27 warga negara Indonesia (WNI) dari Amerika Serikat, Jerman, Inggris, Belanda, Perancis, Swiss, dan sejumlah
negara lainnya, untuk mengajukan gugatan ke MK. DOK
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Maju Perempuan Indonesia
(MPI) Yuda Irlang Kusumaningsih
berpandangan bahwa seluruh
anggota Komisi Pemilihan Umum
(KPU) dan Badan Pengawas
Pemilu (Bawaslu) yang terpilih harus
memiliki perspektif gender dalam
membuat kebijakan.

“Untuk siapa pun yang nanti
dipilih oleh tim seleksi, baik laki-
laki atau perempuan, mereka harus
berperspektif gender,” kata Yuda
Irlang ketika menyampaikan
pengantar dalam webinar bertajuk
“Memastikan Keterwakilan
Perempuan di Penyelenggara
Pemilu” yang disiarkan secara
langsung di kanal YouTube Rumah
Pemilu dan disaksikan dari Jakarta,
Selasa.

Berdasarkan pemantauan
pihaknya, naik dan turunnya
keterwakilan perempuan di
parlemen berawal dari proses
rekrutmen anggota penyelenggara
pemilu. Oleh sebab itu, bertepatan
dengan momentum rekrutmen
anggota penyelenggaraan pemilu,
Yuda menekankan pentingnya
untuk melanjutkan perjuangan

pemilihan umum di Indonesia.
“Bukan untuk mempersulit

partai politik melainkan sudah
saatnya bagi Indonesia mewadahi
perempuan di ajang perpolitikan,”
ujar Yuda.

Pandangan seperti itu penting
untuk dimiliki anggota KPU dan
Bawaslu dalam menjalankan tugas
mereka sebagai penyelenggara
pemilu guna mengakselerasi agenda
inklusifitas, khususnya terkait
dengan kesetaraan gender.

Ke depannya, ia berharap agar
pemberian wadah kepada
perempuan sebesar 30 persen tidak
hanya untuk memenuhi peraturan
KPU, tetapi benar-benar memiliki
tujuan untuk mengakomodasi
kepentingan dan aspirasi perempuan
dalam perpolitikan Indonesia.

“Jadi nanti, tahun 2030,
diharapkan keterwakilan
perempuan di parlemen itu sudah
mencapai 50 persen,” ucap Yuda.

Ia menekankan sekitar 30
persen merupakan angka minimal
dan masyarakat tidak boleh
berpuas diri ketika keterwakilan
perempuan mencapai 30 persen.
ryn/ ro lryn/ ro lryn/ ro lryn/ ro lryn/ ro l

yang telah dilakukan para aktivis
perempuan pada masa lalu.

“MPI beserta dengan jaringan
yang lain merapatkan barisan
untuk mengawal ini secara ketat,”
ucap dia.

Salah satu bukti nyata
pentingnya penyelenggara pemilu
memiliki perspektif gender adalah

penetapan peraturan KPU terkait
pencalonan perempuan minimal 30
persen di setiap daerah pemilihan
(dapil) sebagai syarat utama.

Kebijakan tersebut, menurut
Yuda, mendorong partai politik
untuk memberikan wadah kepada
perempuan sebesar 30 persen
dalam mengikuti kontestasi

SELURUH anggota Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Badan
Pengawas Pemilu (Bawaslu) yang terpilih, diharapkan memiliki
perspektif gender dalam membuat kebijakan. Hal ini setidaknya
akan berpengaruh pada naik dan turunnya keterwakilan
perempuan di parlemen. IST

Beni Telaumbanua

//foto:
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Satpol PP Disiapkan Jadi Pasukan Elit

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Kepala Satuan Polisi
Pamong Praja (Kasatpol PP) Kota Padang yang
baru, Mursalim Nafis bertekad menjadikan
Satpol PP menjadi pasukan elit. Hal itu
disampaikannya saat pisah sambut antara
dirinya dengan mantan Kasatpol PP, Alfiadi,
Selasa (4/1/2022).

“Visi kita menjadikan Satpol PP sebagai
pasukan elit kebanggaan Kota Padang, bahkan
secara nasional,” katanya di depan seluruh
personil Satpol PP di kantornya.

Agar harapan itu terwujud, Mursalim
mengajak semua jajaran agar terus memberikan
pengabdian terbaik bagi institusi. Sehingga
Satpol PP menjadi kebanggaan bagi masyarakat
Kota Padang. “Diharapkan Satpol PP Padang
menjadi contoh bagi daerah lain,” ujarnya.

Sementara itu, Alfiadi yang kini menduduki
jabatan Staf Ahli Wali Kota Padang menyebut,
selama 724 hari sebagai Kasatpol PP, tentunya
banyak suka duka. Banyak yang suka dan
banyak pula yang tidak suka.

“Namun begitu semuanya adalah untuk
Satpol PP yang bermartabat serta berwibawa,”
ucapnya.

Alfiadi berpesan kepada Mursalim agar
niat untuk menjadikan Satpol PP sebagai
pasukan elit segera terlaksana. Menjadi Satpol
PP yang dibanggakan Wali Kota Padang.
  Faisal Budiman Faisal Budiman Faisal Budiman Faisal Budiman Faisal Budiman

7 Jabatan
Kosong
Segera
Dilelang

Padang, Khazanah-Pemerintah Kota Padang
akan segera melaksanakan lelang jabatan untuk
mengisi jabatan sejumlah kepala Organisasi
Perangkat Daerah (OPD) yang kosong.

Saat ini terdapat 7 jabatan kepala OPD yang
kosong. Yakni Kepala Dinas Pariwisata, Kepala
DPRKP, Kepala Dinas Kesehatan, Kepala Dishub,
Kepala Dinas Sosial, Kepala Disdukcapil dan
Kepala Dinas Koperasi dan UKM.

Pj Sekda Kota Padang Arfian mengatakan
untuk mengisi kekosongan jabatan tersebut,
Pemko Padang akan segera melaksanakan lelang
jabatan.

“Kita sudah berkirim surat ke Komisi Aparatur
Sipil Negara (KASN) agar bisa melaksanakan
lelang terbuka,” kata Arfian, Senin (3/1/2022).

Arfian berharap, rekomendasi dari KASN
ini bisa secepatnya turun agar bisa segera
dilakukan lelang jabatan.

Arfian menambahkan, meski kosong, namun
jabatan-jabatan tersebut diisi oleh Pelaksana
Tugas (Plt) agar roda organisasi dapat berjalan
sebagaimana mestinya.   Faisal Budiman Faisal Budiman Faisal Budiman Faisal Budiman Faisal Budiman

Padang Andalkan 15 Iven Wisata

Padang, Khazanah- Sejumlah iven
dan kegiatan pariwisata telah disusun
dan dijadwalkan oleh Dinas Pariwisata
(Dispar) Kota Padang sepanjang tahun
2022. Beberapa di antaranya
merupakan iven atau kegiatan berskala
nasional yang bakal mendatangkan
banyak orang.

“Kami telah menyusun rencana
jadwal iven maupun kegiatan
kepariwisataan tahun 2022.
Rencananya pada awal tahun 2022
ini kami akan me-launching atau

meluncurkan kalender pariwisata tahun
2022,” kata Plt Kepala Dispar Padang,
Raju M. Chaniago.

Raju mengatakan, tahun 2022 ini
ada sekitar 15 iven atau kegiatan
pariwisata yang akan digelar sepanjang
tahun. Iven-iven tersebut di antaranya
di Festival Cap Go Meh yang
direncanakan pada awal-awal tahun.
Lalu, akan digelar pawai Telong-
telong.

“Pawai telong-telong tersebut
nantinya dikombinasikan dengan

rangkaian penyelenggaraan Rapat
Kerja Nasional (Rakernas) Asosiasi
Pemerintah Kota Seluruh Indonesia
(Apeksi) pada bulan Agustus, dimana
Kota Padang jadi tuan rumah
penyelenggaraan,” katanya.

Dalam penyelenggaraan Rakernas
Apeksi tersebut, pihaknya memprediksi
akan ada 4-6 ribu orang yang
berkunjung ke Kota Padang karena
dalam kegiatan tersebut akan hadir
sebanyak 98 kota di Indonesia.

Iven selanjutnya Festival

Marandang, Festival Bonsai, Rakernas
Perhimpunan Hotel dan Restoran
Indonesia (PHRI), Festival Anak Nagari,
Festival Anak Muslim, dan Sumbar
Culture Week.

“Setelah itu ada iven lari 10 ribu
kilometer yang diselenggarakan oleh
PHRI. Jadi iven yang disusun di tahun
2022 ini didominasi oleh iven berskala
nasional yang mudah-mudahan bisa
menambah jumlah kunjungan di Kota
Padang,” ungkapnya.

Ke-15 iven dan kegiatan pariwisata
yang telah disusun tersebut diharapkan
bisa memberikan dampak positif
terhadap sektor pariwisata dan industri
pariwisata di kota Padang yang selama
tahun 2021 lalu mengalami kesulitan.

“Iven-iven yang telah kami susun
ini juga merupakan upaya kami agar
jumlah kunjungan wisatawan baik
nusantara maupun mancanegara bisa
meningkat dibandingkan tahun
sebelumnya,” ujar Raju.

Untuk tahun 2022, Dispar Kota
Padang menargetkan sekitar 2,8 juta
kunjungan wisatawan nusantara ke
Kota Padang. Sementara untuk
kunjungan wisatawan mancanegara,
ditargetkan sekitar 23 ribu kunjungan.

“Kami berharap agar pandemi
Covid-19 ini mereda dengan upaya
yang kami telah lakukan selama 2021
lalu. Jika sektor pariwisata bangkit
kembali, maka akan memberikan
dampak positif terhadap sektor lainnya,”
tuturnya.

Untuk mencapai target kunjungan
wisatawan tersebut, Dispar Kota Padang
telah melakukan serangkaian persiapan
yang meliputi penyusunan kalender
iven atau kegiatan yang akan dilakukan
selama tahun 2022.

Kemudian pihaknya juga berupaya
untuk memperbaiki dan membenah
objek-objek wisata di kota Padang agar
siap menerima kunjungan wisatawan
baik dalam hal sarana dan prasarana
maupun fasilitas pendukung penerapan
protokol kesehatan (prokes).
  Faisal Budiman Faisal Budiman Faisal Budiman Faisal Budiman Faisal Budiman

Darul Siska: Tekan Stunting, Wujudkan Keluarga Berkualitas

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Anggota Komisi IX
DPR RI Darul Siska mengatakan stunting
telah menjadi masalah serius karena tingginya
angka prevalensi stunting pada anak yang
mencapai 27,6 persen saat ini dan akan
diupayakan turun menjadi 14 persen pada
2024.

Stunting merupakan kondisi kurang gizi
kronis yang disebabkan oleh kurangnya
asupan gizi dalam waktu yang cukup lama
sehingga mengakibatkan gagal tumbuh dan
mengganggu perkembangan otak pada anak.

Salah satu cirinya adalah tinggi badan
anak lebih rendah atau pendek (kerdil) dari
standar usianya, kata Politisi Partai Golkar
itu dalam pengantar laporan kinerja tahun
2021 di Padang, Sabtu.

Menurutnya, penyebab stunting sangat
beragam dan memerlukan keterpaduan aksi
yang melibatkan multi-sektoral dalam
penanganannya.

Upaya pemerintah untuk percepatan
penurunan stunting adalah dengan melakukan
edukasi kepada remaja putri dan calon
pengantin serta pendampingan kepada anak
dalam 1.000 Hari Pertama Kehidupan (HPK).

Generasi stunting tidak bisa produktif dan
akan menghadapi masalah dalam
kelangsungan hidupnya. Di samping itu anak
stunting menjadi beban keluarga yang juga
menjadi beban bangsa kita di masa yang
akan datang.

Di Sumbar sendiri, kata Darul, angka
prevalensi stunting masih cukup tinggi dan
perlu mendapat perhatian khusus. Bersama
BKKBN, pihaknya terus melakukan sosialisasi
Komunikasi Informasi, dan Edukasi (KIE)
kepada tokoh-tokoh masyarakat dan para

remaja di berbagai kabupaten dan kota di
Sumbar.

“Tercatat sekitar 2.100 orang telah
mengikuti edukasi mengenai program
pembangunan keluarga dan upaya penanganan
stunting. Diharapkan tokoh-tokoh masyarakat
dapat meneruskan pengetahuan dan
pemahamannya kepada masyarakat di
lingkungannya,” katanya.

Khusus kepada para remaja yang akan
menikah diharapkan dapat menyerap informasi
dan meningkatkan pemahaman tentang
kehidupan keluarga yang berkualitas untuk
mencegah lahirnya generasi stunting.

Dalam rangka penurunan angka stunting
di Sumbar, kami mendorong beberapa langkah
antara lain pembentukan tenaga pendamping
keluarga yang terdiri dari bidan, kader KB
dan ibu PKK serta dapur sehat atasi stunting.

Lebih lanjut Darul menyampaikan, masih
dalam upaya percepatan penurunan stunting,
bersama Kementerian Kesehatan RI terus
mendistribusikan ribuan paket makanan
tambahan bagi balita dan ibu hamil ke daerah-
daerah rawan gizi buruk di pelosok Sumatera
Barat. Makanan tambahan ini diharapkan dapat
menambah kecukupan gizi balita dan ibu
hamil yang memerlukan.

“Kita menyambut baik selesainya program
pendataan keluarga di semua kabupaten kota
di Sumbar. Dengan data keluarga yang akurat,
pelaksanaan program Pembangunan Keluarga,
Kependudukan, dan Keluarga Berencana
(Bangga Kencana) lebih tepat sasaran. Data
keluarga tersebut akan menjadi basis data
pemerintah dalam meningkatkan pemerataan
pembangunan dan kesejahteraan keluarga,”
katanya.   Faisal Budiman Faisal Budiman Faisal Budiman Faisal Budiman Faisal Budiman
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